
( I 4'

■ / Пролетарта всех-fmpan, медапяйтесъ

КРАС Н О Езнямя
ОРГАН томского ОБКОМА И ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА. ОБЛАСТНОГО И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ
ТРУЯЯШИХСЯ

Ярославскому заводу синтетического каучука
Директору завода тов. БОНДАРЕНКО М. М.
Секретарю партийного комитета завода тов. ПРИВАЛОВУ А, Н. 
Председателю заводского комитета профсоюзов тов. РЫНКЕВИЧУ Г. Б, 
Секретарю комитета ВЛКСМ завода тов. КРОТИКОВОЙ А. Ф.

Кг Т34 (1 0 2 4 2 ) Цена 20 коп.

ЕДИНСТВО ПАРТИИ 
НЕПОКОЛЕБИМ О

Вся наша па|ртия, весь советский на
род горячо одобряют и единодушно под
держивают решения июньского Пленума 
ЦЕ ЕПСС, раяоблачившего антипартий
ную группу Маленкова, Кагановича и 
Молотова. Рабочие и работницы, колхоз
ники и'КОЛХОЗНИЦЫ, советская интелли
генция, коммунисты и беспартийные, все 
советские люди с возмущением осуждают 
раскольников и фракционеров и едино
душно одобряют Постановление Пленума 
ЦЕ ЕПСС о выводе из состава членов 
Президиума ЦЕ и из состава ЦЕ Мален
кова, Еагановича, Молотова и о снятии 
с поста секретаря ЦЕ КПСС, выводе из 
состава кандидатов в члены Президиума 
ЦК и из состава ЦК Шепилова.

На повсеместно проходящих сейчас в 
нашей области, как и во всей стране, 
собраниях партийных активов, первич
ных партийных организаций, на общих 
собраниях трудяпщхся предприятий, кол
хозов, МТС, учреждений и учебных заве
дений, на которых обсуждается Поста
новление ЦЕ КПСС, советские люди цели
ком и полностью одобряют генеральную 
линию Центрального Комитета КПСС в 
области внутренней и международной 
политики, как мудрую и единственно 
правильную политику, отвечающую ин
тересам всей партии, всего рабочего 
класса, колхозного крестьянства и интел
лигенции нашей страны.

Под руководством Коммунистической 
партии советский народ, претворяя в 
жизн.ь исторические решения XX съезда 
ЕПСС, добился выдающихся успехов в 
промышленности и сельском хозяйстве, 
повышении материального благосостояния 
и культурного уровня трудящихся. Успе
хи в хозяйственном и культурном строи- 

•тельстве в нашей стране радуют совет
ских людей, они вызывают чувство закон
ной гордости за нашу Коммунистиче
скую партию и е неопровержимостью 
свидетельствуют о йравильности ее поли
тики.

Выступая на собраниях, советские лю
ди от всего сердца заявляют, что Поста
новление июньского Пленума ЦЕ КПСС 
свидетельствует о последовательной и на
стойчивой борьбе Центрального Комитета 
за претворение в жизнь исторических 
решений XX съезда партии.

—  В Постансвлении ЦК ЕПСС, —  
ваявил на областном собрании партийного 
актива литейпда Томского злектромеха- 
нического завода тов. Голубев, —  с ле
нинской принципиальностью и неприми
римостью дан отпор антипартийной груп
пе Маленкова, Кагановича, Молотова и 
примкнувшего в ним Шепилова, которые 
выступили против генеральной линии 
партии, направленной на дальнейшее ук
репление могущества нашей социалисти
ческой Родины и улучшение благосостоя
ния советских людей. Они пытались вне
сти раскол и подорвать единство и моно
литность Центрального Комитета и всей 
нашей партии. Мы будем твердо стоять на 
позиции единства и еще теснее сплотимся 
вокруг Коммунистической партии и ле
нинского Центрального Комитета.

Секретарь парторганизации колхоза 
«Новая жизнь», Шегарского района, тов. 
Бабкин сказал:

—  Антипартийная группа выступила 
против таких важнейших мероприятий, 
как расширение прав союзных республик 
и повышение роли местных Советов, 
освоение целинных и залежных земель, 
изменение порядка планирования в сель
ском хозяйстве, перестройка управления 
промышленностью и строительством, про
тив ряда мер, направленных на повыше
ние народного благосостояния. Эта груп
па противодействовала многим мероприя-

, тлям партии,, одобренным XX съездом 
ЕПСС и поддержанным всем советским

народом. Мы горячо поддерживаем меро
приятия Центрального Комитета партии, 
направленные на дальнейший подъем 
9К01НОМИКИ страны, жизненного уровня 
трудящихся.

С большим удовлетворением встречено 
всем советским народом Цостановление 
ЦК КПСС и Совета Министров СССР «Об 
отмене обязательных поставок сельскохо
зяйственных продуктов государству хо- 
зяйстврщи колхозников, рабочих и служа
щих», принятие которого пытались сор
вать участншси антипартийной группы.

—  Это Постанокгевие, —  говорит кол
хозник из села Еаргаеок И. П. Ники
тин, —  результат успехов нашего сель
ского хозяйства, достигнутых после сен
тябрьского Пленума Центрального Коми
тета партии. И как тут не вспомнить 
о маловерах из антипартийной группы 
Маленкова, Кагановича, Молотова, мешав
ших партии проводить ленинскую ли
нию. Они возражали против лозунга —  
догнать США по производству мяса, мо
лока и масла на душу населения. Мы же 
этот лозунг проводим Б жизнь.

В многочисленных выступлениях рабо
чих, колхозников, интеллигентов на соб
раниях, в письмах трудящихся, присылае
мых в редакцию газеты, звучит гордость 
за великие победы, одержш|Ные совет
ским народом под руководством партии 
на всех участках коммунистического 
строительства, единодушно отмечается, 
что осуждение фракционной деятельности 
антипартийной группы Маленкова, Ка
гановича, Молотова послужит дальнейшее 
му укреплению единства рядов ленинской 
партии, укреплению ее руководства, делу 
борьбы за генеральную линию партии.

Вот что пишет в письме в редакцию 
заслуженная учительница школы РСФСР 
А. Строяская (г. Томск): «Чувство г.тубо- 
чайшего гнева и возмущения вызывают 
антипартийные поступки Маленкова, Ка
гановича и Молотова. Как могли эти 
фракционеры выступать против фактов 
нашей советской .действительности? Ведь 
на глазах у всего мира растет наша От
чизна, с каждым годом крепнет и разви
вается наша экономика, с каждым днем 
нам, простым советским людям, все радо
стнее и лучше жить. Мы сильны, и сила 
наша в нашем единстве, в единстве наро
да и его организатора и руководителя —  
Коммунистической партии Советского 
Союза. Разве могут гнусные попытки от
дельных зарвавшихся себялюбцев-одипо- 
чек поколебать, разрушить это единство? 
Нет, этому не бывать!».

Центральный Комитет пафтии в своем 
Постановлении об антипа1ртийной группе 
призвал всех кяммунистов еще теснее 
сплотить свои ряды под непобедимым 
знаменем марксизма-ленинизма, напра
вить все свои силы на успешное решение 
задач коммунистического строительства.
В ответ на этот призыв вся наша пар
тия, весь советский народ еще теснее 
сплачиваются вокруг Центрального Ко
митета Коммунистической партии Совет
ского Союза.

П^юхбдившие в нашей области много
численные собрания показывают, что ра
бочие, колхозники, советская интелли
генция, гневно осуждая оторвавшуюся от 
народа антипартийную группу фражцио- 
неров, с еще большей настойчивостью и 
целеустремленностью сосредоточивают 
свои усилия на решении тех великих со
зидательных задач комьгунистического 
строительства, которые ставит в настоя
щее время наша родная партия.

Нет сомнения в том, что советский на
род под руководством Коммунистической 
партии претворит в жизнь исторические 
решения XX съезда КПСС.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР поздравляют рабочих, 
инженерно-технических работников и служащих Ярославского завода синтетическо
го каучука в связи с 25-летием со дня пуска завода.

Ярославский завод синтетического каучука, построенный в годы первой пяти
летки, положил начало развитию промышленности синтетического каучука в нашей 
стране. За 25 лет своего существования завод вырос в крупное передовое предприя
тие, подготовил много квалифицированных кадров для дальнейшего развития отече-

Первый Секретарь UK КПСС 
Н. ХРУЩЕВ,

ственной проньганенности синтетического каучука и сыграл большую роль в укреп
лении экономического могущества Советского Союза.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР выражают уверенность, что рабочие, инже
нерно-технические работники и служащие Ярославского завода синтетического ка
учука и впредь будут успешно справляться с возложенными обязанностями по даль
нейшему совершенствованию производства синтетического каучука и бесперебойному 
обеспечению им народного хозяйства.

Председатель Совета Министров СССР 
Н, БУЛГАНИН.

Торжества в Ленинграде
ЛЕНИНГРАД, 6 июля. (ТАСС). Необык- раншиеся на 

новенно праздничню сегодня в городе- 
герое. Тысячи ленинградцев утром встре
чали товарищей Н. А. Булганина,
К. Е. Ворошилова, 0. В. Куусинена,
Е. А. Ф>'!рцеву, Н. С. Хрущева, Н. М.
Шверника, которые прибыли сюда для 
вручения правительственных наград тр<1'- 
дящимся города Ленина, награжденным в 
связи с 250-летием Ленинграда.

В открытых автомашгаах рувоводжтв- 
лн napTiHH и правительства с вокзала 
направились в различные концы города.
В клубах и домах культуры в торжест
венной обстановке они вручили ордена и 
медали большой группе награжденных.

После вручения правительственных на
град на ряде предприятий состоялись 
многотысячные митинги трудящихся, по
священные награждению ленинградцев 
высокими правительственными награда
ми.

На турбостроительном hfeTaHHiinecKOM 
заводе речь произнес на митинге 
Н. А. Булганин, на Кировском заводе соб-

митинг тепло приветствова
ли выступившего с речью К. Е. Вороши
лова. 0. В. Куусинен выступил е речью 
на митинге, который состоялся на Нев
ском машиностроительном заводе имени 
Ленина. На митинге рабочих и служащих 
прядильно-ниточного комбината имени 
Кирова выступил Ф. Р. Коз.тов, на тек
стильной . фабрике «Рабочий» —  
Е. А. Фурцева. На митинге рабочих заво
да «Электросила» имени Кирова с речью 
выступил Н. С. Хрущев, на Ба.дтпйском 
судостроительном заводе —  Н. Ы. Швер
ник.

Рабочие и специалисты, выстушая на 
митингах, говорили о нерушимом едине
нии вокруг Центрального Комитета Ком
мунистической партии и Советского пра
вительства. Ош подчервива.11и, что на- 
гра-ждение Лешнграда орденом Ленина 
обязывает их трудиться еще лучше, и 
заверяли партию и правительство, что 
добьются еще больших производственных 
успехов в социалистическом соревнованш 
в честь 40-годовщины Великого Октября.

л #

Ленинград. Кировский завод присту. 
пил к изготовлению главных двигате
лей для сухогрузных судов водоизме
щением 17 тысяч тонн. Главный дви
гатель состоит из паровой турбины

М Н О Г О Т Ы С Я Ч Н А Я  Д Е М О Н С Т Р А Ц И Я  
Т Р У Д Я Щ И Х С Я  Л Е Н И Н Г Р А Д А

ЛЕНИНГРАД, 7 июля. (ТАСС). Юбилей
ные торжества в Ленинграде в связи с его 
250-летием завершились грандиозной де
монстрацией трудящихся города. Сегодня 
казалось, что все жители с раннего утра 
вышли на празднично украшенные про
спекты п улицы. Особую радость ленин
градцев вызвало прибытие сюда накануне 
государственных и партийных деятелей 
Советского Союза.

Всюду праздничное оживление, звучат 
песни и музыка. В десять часов утра на 
исторической Дворцовой площади нача
лось торжественное шествие ленинград
цев. В рядах демонстрантов —  рабочие 
известного своими революционными тра
дициями Путиловского, ныне Кировского 
завода, металлического. Невского машино
строительного, «Электросилы» и других

предприятий города-героя, научных ин
ститутов и высших учебных заведений. 
Бесконечными колоннами проходили тру
дящиеся перед трибуной, на которой нахо
дились товарищи Н. А. Булганин, К. Е. 
Ворошилов, Ф. Р. Козлов, 0. В. Куусинен, 
Е. А. Фурцева, Н. С. Хрущев, Н. М. Швер
ник, руководители партийных и советских 
организаций города и области. Здесь были 
многие участники революционных собы
тий 1917 года. Герои Социалистического 
Труда, новаторы производства.

Ленинградцы горячо приветствовали на
ходившихся на трибунах. Раздавались 
приветственные возгласы в честь ленин
ского Центрального Комитета Коммуни
стической партии и Советского правитель
ства.

Демонстранты несли алые полотнища, 
на которых были начертаны призывы в 
всеобщему миру. Они посылали братский' 
привет всем народам, борющимся за мир, 
демократию и социализм. Надписи на мно
гих плакатах говорили о нерушимом еди
нении Коммунистической партии. Совет
ского правительства и народа, выражали 
одобрение решению июньского Пленума 
ПК КПСС.

Демонстрация длилась более трех часов. 
В ней участвовало свыше семисот тысяч 
ленинградцев! Их праздничное шествие 
явилось замечательной демонстрацией си
лы и мощи советского народа, его сплоче
ния вокруг Центрального Комитета Ком
мунистической партии Советского Союза.

мощностью 13 тысяч лошадиных сил 
и двухступенчатого редуктора, пони
жающего число ее оборотов. Су. 
да с такими двигателями будут совер
шать рейсы почти в два раза быстрее, 
чем обычные грузовые пароходы и теп
лоходы морского флота.

На снимке; обработка колеса редук. 
тора турбозубчатого агрегата в меха, 
ническом цехе №  1В. За работой зубо- 
резы П. Н. Иванов (справа) н В. И. 
Михайлов. Они выполняют до двух 
норм за смену.

(Фотохроеика ТАСС).

Заявление Всесоюзного Центрального Совета 
Профессиональных Союзов

Трудящиеся Советского Союза, как и 
трудящиеся других стран мира, испыты
вают тревогу по поводу того, что про
должающиеся испытания ядерного ору
жия, гонка вооружений, накопление все 
в больших количествах термоядерного 
оружия таят в себе угрозу истребитель
ной атомной войны.

Гонка вооружений является тяжелым 
бременем для трудового народа, порожда
ет меж.ту госула;рствами чувство недове
рия и подоз1рительности, сеет неуверен
ность в завтрашнем дне.

Война не нужна трудящимся, рабочим 
и служащим, трудовой интеллигенции —  
шллионам тружеников. Им ненавистна 
даже сама мысль о войне, которая несет 
людям неисчислимые бедствия и етрада- 
няя. Трудящиеся решительно выступают 
за безотлагательное решение пробле.м;л 
разоружения н избавление человечества 
от угрозы атомной войны.

Трудящиеся Советского Союза, милли
оны членов советских профсоюзов, глубо
ко сознавая всю ответственность пере-жи- 
ваемого момента, требуют немедленного 
достижения соглашевдя .между великими 
державами о прекращении испытаний

ядерного оружия. Они всей душой одоб
ряют и поддерживают решения сессии 
Всемирного Совета Мира в Коломбо, в 
которых на весь мир прозвучало всена
родное требоваяие: «Преградить путь 
атом1Нои войне».

Советские профсоюзы горячо одобряют 
последовательную политику Советского 
пранительства, направленную на разору
жение, полное запрещение оружия мас
сового уничтожения. Советский Союз вы
ступил недавно с ноной ншндиативой о 
заключении между великими держава.чи, 
располагающим ядерным оружиам, сог
лашения о прекращении его испытаний 
ца срок в 2— 3 года с установлением 
соответствующего контроля за выполне
нием этого соглашения.

Как известно, правительства США и 
Англии отказываются от принятия совет
ских предложений, воздвигают все новые 
препятствия на пути достижения согла
шения о прекращении испытательных 
взрывов атом ы х и водородных бомб и 
пытаются сделать это соглашение невоз
можным. Серьезность положения требует 
принятия самых безотлагательных мер.

Вопрос о предотвращении опасности

ато.чной войны не является лишь делом 
правительств. В аем кровно и непосред
ственно заинтересованы все народы.

Долг профессиональных союзов всех 
стран, являющихся самыми массо!вы.ми 
организациями трудящихся, —  умножить 
свои усилия в борьбе за укрепление ми
ра. Советские профсоюзы призывают 
профсоюзы и трудящихся всех стран и, в 
первую очередь, США и Англии, прило
жить все усилия К то-му, чтобы добиться 
немедленного прекращения испытания 

I всех видов ядерного оружия. Мир дол
жен быть изба:влен от опасности атом
ной воины!

Отъезд из Ленинграда 
членов Президиума ЦК КПСС

ЛЕНИНГРАД, 7 июля. (ТАСС). Сего
дня поздно вечером из Ленинграда в Мо
скву отбыли члены Президиума Цент
рального Комитета Коммунистической 
партии Сшзетского Союза товарищи: 
Н. А. Булганин, К. Е. -Ворошилов, 0. В. 
Куусинен, Е. А. Фурцева, Н. С. Хрущев, 
Н. М. Шверник, которые находились в 
Ленинграде в связи с вручением орденов 
и медалей большой группе рабочих, ин
женеров и техников, работников науки и 
культуры, работников партийных, со
ветских, профсоюзных, комсомольских и 
других организаций, а также передови
кам сельского хозяйства области, на
гражденным в ознаменование 250-летия 
города.

На Московском вокзале гостей прово
жали член Президиума ЦЕ ЕПСС, первый 
секретарь Ленинградского обкома партии 
Ф, Р. Козлов, председатель исполкома 
.ЛенАрсовета депутатов трудящихся Н. Ж. 
Смирнов, председатель исполкома . Лен- 
облсовета депутатов трудящихся Н. И. 
Сжрнов, первый секретарь Ленинград
ского горкома КПСС И. В. Спиридонов, 
.депутаты Верховных Советов СССР и 
РСФСР, деятели науки, техники и куль
туры, представители трудящихся.

Плены Президиума ЦК ЕПСС тепло 
прощаются е провожающими, которые 
приглашают руководителей Советского 
государства вновь приехать в Ленинград, 
желают им счастливого пути.

праздник железнодорожников
В воскресенье томские железнодорож

ники проводили свой традиционный 
праздник —  Всесоюзный день железнодо
рожника.

I В 12 часов дня в сад имени Сталина 
пришли со своими семьтги работники 

1 паровозного и вагонного депо, станцион- 
i ники, работнИ'Ки дистанции пути. В тор
жественной обстановке собравшиеся про

слушали доклад о Всесоюзном дне желез- 
нодо-рожника. Затем коллектив художест
венной самодеятель'ноетш клуба имени 
Сталина дал большой концерт.

На стадионе «Локомотив» в 
проходили футбольные матчи, 
ные состязания.

Праздник продолжался до 
вечера.

этот день 
опортив-

позднего
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П О  р о д н о й  с т р а н е
Первенец синтетической 

промышленности
ЯРОСЛАВЛЬ, 7 июля. (ТАСС). Сегодня 

Ярославскому заводу синтетического ка
учука исполняется 25 лет. Центральный 
Комитет КПСС и Совет Министров СССР 
поздравили коллектив завода с этой заме
чательной датой.

Четверть века назад завод выдал пер
вую продукцию. Это была крупная побе
да советских ученых, инженеров и ра
бочих, так как в СССР впервые в мире 
было положено начало крупного промыш
ленного производства синтетического ка
учука.

Благодаря заботам партии и прави
тельства завод оснащен новейшей техни
кой. многие его цехи полностью автома
тизированы, отделы, участки и лабора
тории укомплектованы высококвалифи
цированными инженерами, техниками.

На предприятии широко развернулось 
соревнование в честь 40-летия Великого 
Октября. План первого полугодия по вы
пуску продукции завод выполнил досроч
но.

Сегодня в драматическом театре имени 
Ф. Волкова состоялось торжественное 
заседание, посвященное 25-летию завода. 
С докладом о пути, пройденном этим 
предприятием за четверть века, выступил 
директор тов. Бондаренко.

На торжественном заседании было 
оглашено постановление Ярославского 
обкома КПСС и облиеполкона о награж
дении передовиков предприятия почетны- 
мя грамотами.

Казахская ССР. Более чем на 100 квадратных километров раскину, 
лось строительство Карагандинского металлургического завода. Здесь 
уже сооружен комбинат подсобных предприятий, качалось возведение 
главных объектов самого завода.

Растет поселок строителей завода. Только в минувшем году здесь 
сдано в эксплуатацию 33  тысячи квадратных метров жилья.

В этом году на стройку прибудут тысячи новых рабочих. Все они 
будут обеспечены жильем.

На свямке: в поселке строителей металлургического завода.
I (Фотохроника ТАСС).

Сорок тысяч ульяновских автомобилей
УЛЬЯНОВСК, 6 июля. (ТАСС). Вчера с 

главного конвейера Ульяновского автомо
бильного завода сошла автомашина 
«ГАЗ-69» с номером сорок тысяч. Она 
собрана на 75 процентов из узлов и дета
лей, иэтотовляеных на жесте, в то вре

мя как первые полностью собирались из 
привозных частей. Улучшена конструк
ция этого автомобиля.

Сейчас завод готовится к серийному 
выпуску трех новых видов автомашин 
марки «УАЗ-450».

П лан  х л е б о з а г о т о в о к  
в ы п о л н ен  з а  д е в я ть  

дней
СТАНИЦА ДИНСКАЯ (Краснодарский 

край), 7 июля. (ТАСС). Сегодня хлеборо
бы Пластуновского района первыми на 
Кубани выполнили государственный план 
поставов и закупок хлеба. Значительно 
раньше срока Година получила 1.320 ты
сяч пудов пшеницы.

—  В этом году, —  сообщил корреспон
денту ТАСС секретарь Пластуновского 
райкома партии тов. Бережной, —  наш 
район благодаря росту урожайности сдал 
и продал государству на полмиллиона пу
дов больше зерна, чем в прошлом году.

Основная масса хлеба снята раздельно. 
Колхозы и совхозы уже скосили весь хлеб 
и П0.ЛНЫМ ходом ведут подборку. С каж
дого гектара в среднем собирается по 23 
центнера озимой пшеницы, а в колхозах 
имени Буденного и имени Чапаева —  по 
25— 26 центнеров. В прошлом же году 
мы в среднем по району сняли по 17 
центнеров озимой пшеницы.

Жатва проходит гораздо организован
нее. Ведь мы за восемь рабочих дней 
скосили весь хлеб, а за девять дней 
выполнили план сдачи и закупки зерна 
государству. Это объясняется обилием 
техники и трудовым подъемом среди 
колхозников, рабочих МТС н совхозов.

М О С Т  в Л У Ж Н И К А Х
Москва, в недале

ком будущем через 
Москву-реку в районе 
Центрального стадио. 
на вмени В. И. Ле. 
нина будет перекинут 
новый двухъярусный 
мост. Он соединит 
Фрузенский район 
столицы с Юго-За. 
падным. По его двух, 
километровым эстака
дам пойдут — по 
нижней — поезда мет. 
ро, по верхней — 
автотранспорт и пе

шеходы. Б центре мо. 
ста, на речном проле
те, будет сооружена 
станция метро с вы. 
ходом по эскалато. 
рам на оба берега Мо
сквы, реки.

Сейчас на строи
тельной площадке ле
вого берега ведутся 
закладка и бетониро
вание мостовых -фун. 
даментов.

На снимке: прибрежный участок строительной пло
щадки сооружаемого моста в Лужниках.

(Фотохроника ТАСС).

Первый урожай фруктов
КАМЫШИН. (Сталинградская область), 

6 июля. (ТАСС). На трассе полезапщтшй 
лесной полосы Камышин— Сталинград ле- 
coBogH Камышинского иеха1Низи|рованного

лесхоза заложили фруктовые сады. В 
эти дни лесоводы собирают первый бога
тый урожай вишни и смородины. В ста
дию плодоношения вступили я(5лони.

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



К Р А С Н О Е  З Н А М . 9 Вторник, 9 июля 1957 г. >й 134 (102421 'Т'

Единодушное одобрение Постановления Пленума ЦК КПСС
☆  ☆

За единство партийных рядов!
в  эти дни в стрине проходят еобрання 

партийных активю® и перевичных партий
ных оргашшзаций, массовые митинии тру
дящихся, на которых обсуждается Поста
новление Пленума ЦК КПСС «Об антипар
тийной группе Маленкова Г. М., Ка
гановича Л. М., Молотоша В. М.». Совет
ский народ е глубоким удовлетво1рением 
воспринял Постановление Пленума ЦК 
КПСС, видя в нем яркое свидетельстве 
настойчивой борьбы Дентрального Коми
тета за претворение в жизнь решений 
XX съезда КПСС.

Кошгуиисты сурово осуждают антипар
тийные действия группы Маленкова, Ка- 
гаяовича, Молотова, направленные про
тив насущных интересов государства, 
против интересов народа. Свое слово по 
.этому поводу уже сказали коммунисты 
Петрозаводска и Смоленска, Читы и Юж
но-Сахалинска, Новгорода и Вологды.

Под знаком боевой сплоченности про
шло собрание актива Кемеровской област
ной партийной организации. Здесь вы
ступили 23 человека. Старший мастер 
мартеновского цеха Кузнецкого металлур
гического комбината депутат Верхов^ного 
Совета СССР тов. Привалов сказал:

—  Нельзя без возмущения говорить о 
фракционных действиях Маленкова, Ка
гановича, Молотова, посягнувших на еди- 
ство партии. Эти люди, потеряв связь с 
народом, выступили против линии пар
тии, в то' время когда каждый советский 
человек воочию убеждается в правильно
сти этой линии.

На многих собраниях е докладами вы
ступают члены и кандидаты в члены 
ПК КПСС, принимавшие участие в рабо
те июньского Пленума. Они подробно 
характеризуют итоги Пленума ЦК КПСС, 
на котором была разоблачена и реши
тельно осуждена антипартийная группа 
Маленкова, Кагановича, Молотова. Перед 
коммунистами Стал'кнградской области

выстутгл член ЦК КПСС, первый секре
тарь Сталинградокого обкома парчжи тов. 
Жегалин, перед коммунистами Еамеяской 
области —  члеп ЦК КПСС, секретарь 
Каменского обкома партия то®. Енютин. 
Собрание актива Коми областной партор
ганизации заслушало доклад члена Цент
ральной ревизионной комиссии КПСС, за
ведующего отделом прапаганды и агита
ции ЦК КПСС по Российской Федерации 
тов. Московского.

Взволповаганую речь на собрааши пар- 
тнйиого актива Курганской области про
изнес старый большевик тов. Коловотин, 
который сказал:

—  Маленков, Каганович, Молотов сво
ей фракционной деятельностью нарушили 
ленинскую партийную дисциплину. Но 
наша партия крепка и едина и никогда 
не пойдет за фракционерами, каким бы 
они авторитетом ни прикрывались.

Около 500 коммунистов Выоокогорско- 
го железного рудника (Свердловская об
ласть) обсудили и одобрили Постановле
ние июньского Пленума ПК КПСС.

С чувством возросшей ответственности 
каждого коммуниста за монолитное един
ство партийных рядов встретил решение 
июньского Пленума ЦК партийный актив 
Чувашии. В своем выступлении на собра
нии знатный макинист Казанской желез
ной дороги делегат XX съезда КПСС тов. 
Назаров заявил:

—  Выполняя исторические решения 
XX съезда партии, советский народ уве
ренно строит коммунизм. Нельзя тер
петь, чтобы антипартийная группа ме
шала этому велико5гу строительству.

Собрания партийных активов состоя
лись также в Алтайском крае, Мордов
ской и Башкирской АССР, в Грюзненской, 
Куйбышевской, Курской, Магаданской и 
других областях.

Повсеместно принимаются резолнирии, 
единодушно одобряющие решение июнь
ского Пленума ЦК КПСС.

(ТАСС).

Ленинградсние коммунисты горячо 
одобряют Постановление июньского 

Пленума ЦИ ИПСС
ЛЕНИНГРАД, 6 июля. (ТАСС). Комму

нисты города Ленина с большой активно
стью обсуждают Постановление июньско
го Пленума Центрального Комитета КПСС 
об антипартийной группе Ма.ленкова, Ка
гановича, МолотО'Ва.

На ряде партийных собраний е докла
дами выступили руководящие работники 
областной партийной организации.

На собраиии коммунистов Кировского 
завода доклад сделал член Президиума 
ЦК КПСС, первьга секретарь Ленинград
ского обкоега партии Ф. Р. Козлов.

На заводах «Электросила» имени 
С. М. Кирова и металлическом, в уни
верситете им. А. А. Жданова, сельскохо
зяйственном институте и в других орга
низациях, где также прошли партийные 
собрания, выступили сек{|)етари област
ного комитета Н. Г. Корытков, А. И. По
пов, секретари Ленинградского городского 
комитета КПСС И. В. Спиридонов, 
А. П. Бойкова, С. М. Верижников.

Повсеместно коммунисты предприятий, 
транспорта, строек, учреждений, горячо 
одобряют Постановление Пленума Цент

рального Коспгтета партии об антипартий
ной груше как единственно правильное, 
обеспечивающее нерушшгую монолитность 
партийных рядов.

Ком5гунисты города Лепина единодушно 
отмечают, что осуждение ■фра1КЦИонной 
деятельности антипартийной группы Ма
ленкова, Кагановича, Молотова послужит 
дальнейшему укреплению единства рядов 
ленинской партии, укреплению ее руко
водства, делу борьбы за генеральную ли- 
‘нию партии.

В выступлениях рабочих, работниц, 
инженеров, техников, ученых звучит 
гордость за великие победы, одержанные 
советским народом под 'рутоводством пар
тии на всех участках коммунистического 
строительства. Коммунисты заверяют 
Центральный Комитет КПСС, что Ленин
градская партийная организация, у ко
лыбели которой' стоял великий Ленин, 
еще теснее сплотится вокруг своего Цен
трального Комитета, с еще большей на
стойчивостью будет бороться за быстрей
шее претворение в жизнь исторических 
задач, намеченных XX съездом КПСС.

„Никакая сила не свернет нас 
с ленинского пути!**

Позор фракционерам
Общее собрание коммунистов партий

ных организаций комбината «Томлес», 
Томских центральных ремонтно-механиче
ских мастерских и лесотехнического учи
лища обсудило Постановление ЦК КПСС 
«Об антипартийной группе Маленкова 
Г. М., Кагановича Л. М., Молотова В. М.».

Все к-оммунисты, выступающие в пре
ниях, высказали полное одобрение реше
нию Пленума ЦК КПСС, в котором осуж
дается фракционная деятельность группы 
Маленкова, Кагановича, Молотова ж прим
кнувшего к ним Шепило-ва.

—  Решение Пленума ЦК КПСС пра
вильное, —  залвили в своих выступле
ниях гг. Сухушин, Шабалин, Волков, 
Каминский и другие, —  так как эта ан
типартийная групна фракционными ме
тодами пыталась изменить политическую 
линию партия, добивалась смены состава 
руководящих органов партии, избранных 
на Пленуме ЦК КПСС. Маленков, Кагано
вич и Молотов выступали против меро
приятий партия, наагравленных на даль

нейший подъем промышленности и  сель
ского хозяйства, ослабление международ
ной напряженности. Они своими дейст
виями пытались затормозить наше дви
жение вперед.

На собранш выступило 14 человек и 
все они с гневом и возмущением осудили 
фракционную деятельность раскольниче
ской группы Маленкова, Кагановича, 
Молотова.

Собрание горячо одобрило Постановле
ние Пленума ЦК КПСС о выводе из соста
ва членов Президиума ПК и из состава 
ЦК КПСС тт. Маленкова, Кагановича, Мо
лотова и о снятии с поста секретаря ЦК 
КПСС и выводе из состава кандидатов в 
члены Президиума ЦК КПСС и из состава 
ЦК КПСС т. Шепилова.

В своем решении коммунисты трех 
партийных оргашжзаций единодушно за
явили, что они еще теснее сплотят свои 
ряды вокруг ленинского Центрального 
Комитета партии и добьются дальнейших 
успехов в выполнении народнохозяйст
венных планов.

С бо.тьтой политической активностью 
прошел митинг, состоявшийся вчера на 
1-м промысле «Сталиннефти» (г. Баку).

Первым взял слово мастер по исследо
ванию скважин Мустафа Асадо.

—  С возмущением, —  говорит он, —  
узнали мы об антипартийной деятельно
сти группы Маленкова, Кагановича, Моло
това. В то время, когда советский народ, 
руководимый Коммунистической партией 
и ее генеральным штабом —  ЦК, ведет 
упорную борьбу за претворение в жизнь 
решений XX съезда КПСС, эта группа вы
ступала против генеральной линии пар
тии. Тяжка вина перед партией, перед 
народом фракционеров Маленкова, Кагано
вича. Молотова, и мы считаем правильной 
примененную к ним суровую, но справед
ливую меру. Оторвавшимся от народа сек. 
тантам не место в нашем ленинском ЦК.

—  Все мы являемся свидетелями то
го, —  говорит инженер Селимов, —  ка
кие замечательные результаты дало про
ведение в жизнь таких разработанных ЦК 
КПСС мероприятий, как освоение целины, 
как новый порядок планирования в сель
ском хозяйстве, как расширение прав со
юзных республик и других. Возьмем хотя 
бы Такой близкий нам пример, как созда
ние в Азербайджане министерства нефтя

ной промышленности. Кто из нефтяников 
не знает, насколько улучшилось в реауль- 
тате этого руководство промыслами. По
истине надо быть слепыми, безнадежно да
лекими от жизни страны людьми, чтобы 
выступать против таких продиктованных 
нашими насущными нуждами мероприя
тий. Мы горячо одобряем решения июнь
ского Пленума ЦК КПСС и даем слово 
ответить на них еще большим сплочением 
своих рядов вокруг партии, новыми побе
дами в труде.

Выступает оператор В. Григорян. Под 
аплодисменты собравшихся он заявляет:

—  Нет на свете такой силы, которая 
могла бы свернуть нас с ленинского пу
ти!

Митинг окончен. Единодушно при
нимается резолюция, одобряющая решения 
июньского пленума ЦК КПСС. Нефтяники 
заверили ленинский ЦК, что приложат 
все силы и энергию для успешного пре. 
творения в жизнь решений XX съезда 
КПСС.

Во всех районах Баку проходят собра
ния и митинги, на которых коммунисты 
и все трудящиеся единодушно одобряют 
меры, принятые Центральным ^Комитатом 
партии в отношении антипартийной груп
пы Маленкова, Кагановича и Молотова.

(ТАСС).

Доверие народа не поколебать!

Горячее одобрение решения ЦК КПСС
в  обстановке высокой политической 

активности коммунистов прошло партий
ное собрание завода «Томкабель». С 
докладом об итогах июньского Пленума 
ЦК КПСС В1ыступжл секретарь Вокзаль
ного райкома КПСС тов. Кислицын.

На собрании выступили 16 человек. 
Все они с возмущением и гневом клейми
ли позором раскольнические действия 
группы Маленкова, Кагановича. Молотова, 
пытавшихся нарушить единство желез
ных рядов нашей партии. Все выступаю
щие горячо одобрили решительные меры 
ленинского Центрального Комитета, свое
временно пресекшего предательские дей
ствия антипа1ртийной группы.

Рабочий тов. Уоков сказал:
—  В ответ на фракционные действия 

Маленкова, Кагановича, Молотова мы, 
коммунисты, еще теснее сплотимся во
круг ленинского Центрального Комитета, 
еще с большим напряжением будем 
претворять в жизнь исторические реше
ния XX съезда КПСС.

Главный инженер ааюода тов. Самой

лов говорил, что* маловеры Маленков, 
Каганович, Молотов сомневались в пра
вильности меронриятий партии по даль
нейшему совершенствованию управления 
промышленностью и строительством, 
препятствовали их претворению. Однако 
уже первые шаги по реорганизации 
управления промышленностью показали, 
насколько было мудрое решение ЦК 
КПСС о создании экономических райо
нов.

В сложное время, когда ликвидируют
ся некоторые министерства, а Совнархоз 
еще проводит организационную работу, 
завод «Томкабель» смог перевыполнить 
полугодовой план.

Партийное собрание заводских комму
нистов в единогласно принятом решении 
осудило раскольнические действия 
антипартийной группы Маленкова, Кага
новича. Молотова, горячо одобрило По
становление июньского Пленума ЦК 
КПСС и заверило ПК, что коммунисты 
завода еще теснее сплотят свои ряды.

Коммунисты парторганизации зоны 
Баткатской МТС Шегарского района об
судили итоги работы июньского Пленума 
ЦК партии.

Все коммунисты единодушно одобрили 
решение Пленума ЦК партии, разоблачив
шего антипартийные действия группы 
Маленкова, Кагановича, Молотова.

—  Трудно подыскать слова, —  сказал 
в своем выступлении директор Баткат- 
ской МТС тов. Канаржнов, —  чтобы пол
нее выразить свое возмущение действия
ми антипартийной группы Маленкова, 
Кагановича, Молотова. В то время, как 
ЦК КПСС, вьшолняя решения XX съезда 
партии, последовательно проводил меро
приятия по смягчению международной 
напряженности, резкому подъему нашей 
промышленности и сельского хозяйства, 
Маленков, Каганович и Молотов высту
пали против политической линии Цен
трального Ко.митета. Сейчас всем ясно, 
что за время, прошедшее после сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС, в сельском хо
зяйстве страны достигнуты небывалые 
успехи. ф|ракционеры хотели затормозить 
дальнейший подъем сельского хозяйства, 
выступили против мероприятий, намечен
ных ЦК партии. Правильно поступил 
Центральный Комитет, своевременно пре
секший действия антипартийной группы.

Секретарь парторганизации колхоза 
«Новая жизнь» тов. Бабкин сказал:

—  Антипартийиая группа Маленкова, 
Кагановича и Молотова хотела вернуть 
нас к старым, негодным методам руковод
ства страной. Мы против этого. Мы горя-

Еще теснее сплотим свои ряды

т р у д о в о й  п о д ъ е м

ТУГАН, (По телефону). Трудящиеся Ту- 
ганского района единодушно одобряют ре
шение Пленума ЦК КПСС об антипартий
ной группе Маленкова, Кагановича, Моло- ' 
товз. В колхозах и МТС проходят много
людные митинги, на которых колхозники, 
механизаторы гневно осуждают фракцион
ную деятельность Маленкова, Кагановича, 
Молотова, обещают отдать все свои силы, 
чтобы выполнить поставленные партией 
и правительством задачи по дальнейшему 
по.дъему сельскохозяйственного производ
ства.

С большой радостью было встречено По
становление ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР об отмене обязательных поста
вов сельскохозяйственных продуктов го
сударству хозяйствами колхозников, рабо
чих и служащих. Свои патриотические 
чувства трудящиеся'выражают в конкрет
ных производственных дедах, 7 июля в 
районе состоялся массовый воскресник ва

заготовке кормов. В нем приняли участие 
все трудящиеся района.

В колхозе «Путь к коммунизму» на ко
совице трав работало 157 человек, в сель
хозартели имени Крупской —  более 200 
человек. За день в первом колхозе зало
жено 100 тонн, во втором —  135 тонн 
силоса. Особенно отличилось звено Якова 
Еречмана. Оно заложило 18 тоня силоса, 
перекрыв норму более, чем в два раза. Ра
ботники Турунтаевской МТС заготовили в 
колхозе «Прогресс» 60 тонн силоса. На
ряду с закладкой силоса колхозы начали 
косовицу трав на сено.

Наш долг —  делом ответить на заботу 
партии и правительства об улучшении 
нашей жизни, —  единодушно говорят 
колхозники. Партия ведет нас по пра
вильному пути, и никаким фракциояерам 
и раскольникам не удастся свернуть нас 
с этого пути,

Доклад о Постановлении Пленума ЦК 
КПСС «Об антипартийной группе Мален
кова Г. М., Кагановича Л. М„ Молотова 
В. М.» на собраний коммунистов села 
Зырянское сделал первый секретарь 
Зырянского райкома партии тов. Макси
мов. В прениях по докладу выступило 24 
человека. В ходе прений в президиум 
поступило письмо от восьми коммунистов 
Зырянской средней школы. Все выступа
ющие, а также авторы коллективного 
письма единодушно одобрили Постановле
ние Пленума ЦК КПСС, клеймили позо
ром антипартийную деятельность Мален
кова, Кагановича, Молотова и примкнув
шего к ним Шепилова.

Старшая медицинская сестра Зырян
ской райбольницы тов. Комиссарова за
явила:

—  С чувством глубокото негодования 
мы узнали о раскольнических действиях 
антипартийной группы Маленкова, Ка
гановича, Молотова, которые пытались 
нанести предательский удар в сердце 
партии. Я горячо одобряю Постановление 
июньского Пленума ЦК КПСС.

Заведующий столярным цехом пром-

40 одобряем решения Пленума ЦК КПСС. 
Наша парторганизация, сказал в за
ключение тов. Бабкин, полна решимости 
выполнить задачу, поетавлешую ЦК 
КПСС, —  догнать в ближайшие годы 
США по производству мяса, молока и 
масла на душу населения.

О своем одобрении решений Пленума 
ЦК КПСС, о необходимости как зеницу 
ока р ан и ть  единство рядов партии, бо
роться за выполнение заветов великого 
Ленина говорили также секретарь парт
организации колхоза имени Ворошилова 
тов. Евсеева, главный инженер Батват- 
свой МТС тов. Волков, колхозник сель
хозартели «Гигант» тов. Соловьев, меха
низатор тов. Малков и другие. Всего из 
154 присутствуюпрх на собрании высту
пило 36 человек, 94 человека подали 
заявления в президиум собрания, в ко
торых осудили действия антипартийной 
группы и одобрили Постановление июнь
ского Пленума ЦК КПСС. Собрание еди
нодушно одобрило генеральную лн'нию 
партии, как единственно правильную, 
кровно отвечающую интересам всего на
рода.

Собрание нршвало коммунистов еще 
теснее сплотить свои ряды на претворе
ние в жизнь стоящих перед партией 
хозяйственно-политических задач.

При большой политической активно
сти прошли также собрания коммунистов 
райцентра, зон Гусевской и  Гынгазовской 
МТС. Собрания горячо одобрили решения 
июньского Пленума ЦК КПСС.

"~х
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Около тысячи студентов Томского медицинского института едут в колхо
зы области и 10 0  человек на уборку урожая на целинные зешли.

— В прошлом году мы работали в колхозе имени Сталина, Пышкино-Троиц. 
кого района, — говорит Владимир Старчиков, — и сейчас поедем опять в этот 
колхоз. В нашей группе будет 26 человек. В прошлом году мы работали на 
силосовании кормов, на пилораме, строили телятник.

Большинство из нас — спортсмены. В свободное время мы тршптрова. 
лись, проводили спортивные соревнования, помогали в организации куль
турного отдыха колхозной молодежи. Теперь мы едем в колхоз, как к своим 
старым знако.мым.

На снимке: студенты, едувдие в колхоз имени Сталина, Пышкино.Троицко. 
го района (слева направо): Владимир Скударинов, Владимир Жданов, Влади, 
мир Старчиков.

Фото Ф. Хитринеаича.

Е д у т  в  X  о Д  X  о 3  вж
На вокзале г. Асино оживленно. Песня 

сменяется песней, звучит музыка. С каж
дым поездом через Асино по пути в кол
хозы Асиловското, Зырянского и Пьшки- 
но-Троицкого районов приезжают сотни 
молодых томичей, которые направляются 
на уборку урожая.

Среди молодых энтузиастов —  группа 
рабочих с завода «Республика». Они бу
дут работать в колхозах Асиновского 
района.

Приехавшие в Асжновский район томи
ч и , распределены по колхозам. 35 человек 
из ■ артели «Художественный труд» от
правились в колхоз имени йысевко, 11

работников железнодорожной больницы—  
в колхоз имени Жданова. ' В колхез 
«Вперед К коммунизму» поехали рабочие 
завода «Республика» и  деревообделочной 
фабрики.

Город Асино также отправляет в кол
хозы района тысячу человек. В колхоз 
«Памяти Кирова» с лесозавода уехали 
50 человек, в колхозы имени Жданова, 
имени Булганина —  40 чел<шек из 
Асиновекото леепромхоза. В колхоз имени 
Калинина выехало 50 человек е Аенлов- 
ского лесоперевалочного комбината.

Па Томском электроламповом..^

комбината тов. Дмитриев, директор зы
рянской конторы «Заготзерно» тов. Мур- 
зич, директор Громышевекой МТС тов. 
Попов, преподаватель Зырянской средней 
школы тов. Ануфриев, рабочий сплавкон- 
торы тов. Александров и другие говорили 
о том, что Постановление Пленума ПК 
КПСС будет способствовать еще большей 
мобилизации коммунистов на улучшение 
всей партийной работы, на повышение 
активности в борьбе ва осуществление 
программы хозяйственного ж культурного 
строительства, намеченной XX съездом 
партии.

Собрание коммутастов в единогласно 
принятой резолюции одобрило Постанов
ление июньского Пленума ЦК КПСС, на
правленное на дальнейшее укрепление 
единства партии.

Выра.жая мнение всей районной парт
организации, общее собрание коммуни
стов заверило ПК КПСС, что Зырянская 
районная парторганизация еще теснее 
сплотит свои ряды вокруг Еоургуннсти- 
ческой партии и ее ленинского Цент
рального Комитета.

Готовясь достойно встретить 
40-ю годовщину Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции, коллектив Томского 
электролампового завода широко 
развернул социалистическое со. 
ревнование. 28 июня завод вы. 
полнил полугодовой план по вы
пуску ламп. План по товарной 
продукции был закончен еще 24  
июня.

Первенство в социалистическом 
соревновании держит цокольный 
цех, где начальником цеха 
А. П. Орлеан. Отлично работают 
в цехе смены мастеров тов. Фа-ть. 
кович и тов. Сотина.

Внедрить это изобретение по
могли слесарь тов. Тимофеев н 
настройщик тов. Степанченво.

На старых станках по штаж- 
повке цоколей электроламп еле. 
сарь тов. Тимофеев механизиро. 
вал проколку цоколей, ускорив 
процесс производства и облегчив 
труд рабочих.

Большую роль в досрочном 
завершении полугодового плана 
сыграло освоение коллективе»! 
завода новой техники. Внедрен 
в производство специальный ста
нок по выдавливанию штифтов из 
корпуса специальных цоколей. 
Сейчас сделано 3 таких станка, 
заканчивается сборка четвертого. 
Некоторые детали этих станков 
усовершенствованы слесарем ре- 

. монтно-механического цеха тов. 
Конрадом. Освоена предложен, 
ная слесарем цокольного цеха 
тов. Плотниковым малоотходная 
заливка и автоматическая загруз
ка цоколей. Это не только уско
ряет процесс отливки, но и об
легчает груд рабочего, дает в 
год 80 .000  рублей экономии.

На заводе заканчивается »юи- 
таж новой механизированной бы
строходной сборочной линии для 
производства нормальных осве
тительных ламп. Осваиваться ли
ния будет в августе.

Сейчас на старых поточных 
линиях занято до 20  рабочих, 
которые делают за смену до 
10.000  ламп. С вводом в эксплуа
тацию новой механизированной 
линии обслуживающий персонал 
сократится до 1 2 — 14 человек, а 
выпуск ламп за смену будет до
веден до 11 .0 0 0  штук.

Завод в третьем квартале дол. 
жен получить еще одну мехаии- 
зированную сборочную линию.

С конца мая в стекольно-заго
товительном цехе №  24  функции 
контролера переданы мастеру. 
Итоги работы в июне показали, 
что это мероприятие себя оправ
дало. Из сборочного цеха не по
ступило ни одной жалобы на ка
чество продукции. _

Вл. КИРИН.

К О Н Ъ Ю Н К Т У Р Н А Я  Я Р М А Р К А
За!кончи.1гась проводившаяся в Томске 

конъюнктурная ярмарка. В ее работе уча
ствовали 12 областей. Товарооборот яр
марки достиг 20 .500 .000” рублей.

На ярмарке были иредставлшн торгу
ющие организации промкооперации и 
потребкооперации, госторговли, местной 
промышленности.

Выигрыши по денешно^-вещевой лотерее
Сберегательными кассами гор. Томска 

проверены и приняты к оплате только за 
первые два дня выигравшие билеты по 
денежно-вещевой лотерее на сумму более 
восьмидесяти тысяч рублей. В числе вы
игрышей— холодильники, путевка на Меж
дународный фестиваль молодежи, 3 дам

ских велосипеда, 11 мужских велосипе
дов, 2 швейных машины, 4 пылесоса, 
2 раджоприемнжк1а, 7 фотоаппаратов и 
другие ценные выигрьшш.

Оплата выигрышей по денежно-ве
щевой лотерее продолжается.

П. КАРПЕНКО.

Сельскохозяйственная практика школьников

На днях в Томск из колхоза «Единый 
труд». Томского района, возвратилась 
группа учащихся 8-х классов средней 
школы >Г» 48. Там ученики проходили 
сельскохозяйственную практику.

Верны генеральной линии партии
Состоялось общее собрание коммуни

стов зоны Асиновской МТС по обсужде
нию Постановления ЦК КПСС «Об ан
типартийной группе Маленкова Г. М., 
Кагановича Л. М., Молотова В. М.». До
клад об итогах . июньского Пленума ЦК 
КПСС сделал первый секретарь Асинов- 
ского райкома партии тов. Голиков. На 
србрании выступило 24 человека.

Председатель колхоза тов, Рогочев 
сказал, что политика, проводимая 
ЦК КПСС по крутому подъему сельского 
хозяйства, при неослабном внимании в 
развитию тяжелой индустрии горячо 
одобряется всем волхозньш крестьянст
вом. —

Персональный пенсионер бывший пар
тизан член колхоза «Красный Май» тов. 
Новиченво в своем выступлении с гневом 
заклеймил антипартийную деятельность 
предательской группы Маленкова, Кага
новича, Молотова,

С осуждением действий антипартийной 
группы и одобрением решительных мер 
ПК КПСС, разоблачивших раскольниче
скую деятельность Маленкова, Каганови
ча, Молотова, выступили колхозные ком
мунисты тг. Кливинсвий, Волков, Жда
нов, Маметьев, Сороквашин и другие.

Собрание в своем решении заверило 
ПК КПСС в готовности под знаменем 
марксизма-ленинизма неуклонню следо
вать генеральной линни партии.

За две недели 12 участников выра
ботали 168 трудодней.

Сейчас в колхоз «Единый труд» вы
ехала вторая бригада школьников.

БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТЬ
В начале июня мастер Бобровского 

сплавного пункта Зырянской сплавной 
конторы тов. Попков получил от началь
ника Бобровского сплавного участка тов. 
Бауэра распоряжение немедленно изгого^ 
вить плот 5 из древесины зимней 
сплотки.

Пять дней с утра до вечера трудились 
рабочие Бобровского пунк-ба над созда
нием плота.

—  Не велик ли плот делаем, Петр Ива
нович, —  говорили старые сплавпдики 
мастеру, —  вода на убыль идет.

—  Ничего..., —  следовал ответ Поп
кова. И работы на плоту продолжались.

К вечеру 5 июня все было готово, но 
получился не плот, а плотище, в 5,5 ты
сячи кубометров леса, длиной в 300 ^мет- 

’ ров. Вместо того, чтобы сдедать плот 
большегрузным за счет полнодревесности. 
Полков увеличил габариты плота. Капи
тан теплохода «Воронеж» тов. Королев, 
осмотрев плот, сказал мастеру:

— ■ Плот буксировать надо двойной тя
гой.

Второй теплоход был, но Попков при
нял иное решение:

—  Зачем ная лашняе затраты, от
правлю я лучше плот одним теплоходом

№ 9, так будет дешевле.
Теплоход «Воро'неж», которому было 

отказано, отправился на другое плот- 
бнще, а теплоход З'й 9 забуксировал 
плот и пошел...

Через Чемодановскую прорву плот про
вели е помощью шести теплоходов, а 
ночью при подходе в Сосновскому пере
кату на крутом повороте плот течением 
поставило почти поперек реки. В таком 
положении он двигался до тех пор, пока 
не сел на мель.

Чтобы снять плот с мели, нужно было 
его переформирова/гь. К месту аварии бы
ла вызвана бригада из 13 человек, до
ставлено около 2.000 метров различного 
такелажа. И на Сосновском перекате 10 
июня закипела работа словно на форми
ровочном рейде плотбища. 21 июня пос
леднее бревно столкнули с островка в во
ду. Плот был разделен на три части.

На всю эту операцию израсходовано 
10,000 рублей, задержаны люди, таке
лаж, который сейчас остро нужен на 
сплаве, теплоход. Ответ за это должен’ 
держать мастер Попков.

Н. ЧЕНЦОВ, 
инспектор судоходства Томскогв 

зксплузтацмоммп) участка.
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Забота о кукурузе—забота
о кормах

☆  ☆

ВЬфастим по 600 центнеров 
кукурузы на гектаре

Наш юиггоз, как я  все колхозы обла
ете, нывгщгдся в софевноваше за быст
рое увеличение произвоиства продуктов 
животтаводретва. Еолхозяика не сомнева
ются в то*, что в ближайшие годы наша 
страна догонит Соединенные Штаты Аме
рики по ироизводству мяса, мо'лока и 
иасла на душу населения.

Постановление naipren и правительства 
об отмене обязательных поставок сель- 
окохозяйствеиных продуктов государству 
хозяйствами колхозников, рабочих и слу
жащих вызвало новый трудовой и поли
тический. подъем среди колхозников и ме
ханизаторов. Колхозники благодарны 
Центральному Комитету КПСС и Совету 
Министров СССР за их заботу об улуч
шении материального благосостояния со
ветских людей. Это постановление —  
еще одно доказательство правильности 
ЛИНИН Коммунистичесжой партии, которая 
неуклонно идет по курсу улучшения жиз
ни советского народа.

Колхозники стремятся ответить на эту 
заботу увеличением производства продук
тов сельского хозяйства. Главная наша за
бота сейчас —  создать прочную кормо
вую базу. Без этого нечего и думать об 
увеличении производства продуктов жи
вотноводства.

Большие надежды мы возлагаем на ку
курузу. Она будет ведущей кулНту.рюй в 
создании кормовой базы. В прошлом го
ду мы на многих участках получили 
урожай зеленой массы по 500 центнеров 
с гектара. В этом году решили с площа
ди посева 140 гектар® получить 'уро
жай зеленой массы не менее 600 цент
неров с ка-ждого.

Выращиванием кукурузы в основном 
занимаются комсомольско-молодежные 
звенья. В первой бригаде комсомольско- 
молодежное звено сейчас возглавляет аг
роном райсемхоза тов. Маслова.

Кукурузоводческим комсомольско-моло
дежным звеном второй бригады руковожу 
я. У нас 70 гектаров кукуруны. Кукуру
за размещена по хорошим землям. Посея
ли ее к 5 июня. Всходы появились на 
7— 8 день. Мы немедленно проборонили 
все посевы кукурузы, уничтожили o6i)a- 
згаавшуюся корку. 18 июня начади пер
вую междурядную обработку. Тракторист 
тов. Пронин из бригады тов. Шутова 
Баткатейой МТС быстро обработал все 
посевы кукурузы.

Там, где всходы кукурузы были сла
бые, мы подкормили их аммиачной се
литрой.

Сейчас начали вторую междурядную 
обработку кукурузы. Куюу^руза развивает
ся хорошо, виды на урожай зеленой мас
сы отличные. Можно уверенно сказать, 
что свое обязательство мы выполним.

Но вырастить кукурузу, это еще не 
значит создать прочную кормовую базу. 
Ведь зеленую массу надо заложить на 
силос. У нас есть достаточное количество 
траншей, но они не облицованы. Это 
большое упущение. Силос в таких тран
шеях получается суховатый. Питатель
ность его, таетм образом, снижается. 
Надо, чтобы правление колхоза в этом 
году организовало облицовку траншей. 
Пока об этом в колхозе только идут 
разговоры.

А. ОХОТА,
секретарь комсомольской организации 

колхоза «К новым победам», 
Шегарского района.

Вез хозяйского 
глаза

Главный агроном Корниловской МТС 
тов. Чубарь, просматривая заключитель
ную сводку о выполнении плана сева, 
взялся за счеты. Пробросив несколько 
костяшеж, довольно потер руки.

—  План сева кукурузы перевыполнен. 
Вместо 240 гектаров посеяно 251. А ка
кие земли под нее отвели...

Разговор коснулся об уходе за посевом 
кукурузы.

—  За этим дело не станет, —  уверен
но заявил он, —  пропашных тракторов и 
навесных культиваторов для междурядной 
обработки у нас, хватает.

—  А как все-таки организована меж
дурядная обработка кукурузы?

Тов. Чубарь ставит в пример колхоз 
«Пунь социализма», где кукуруза на 
площади 30 гектаров достигла высоты 
25— 30 сантиметров.

Но если в колхозе «Путь социализ
ма» обработали кукурузу, то в брига
де № 1 колхоза «Память Кирова», кото
рая находится тут же в поселке, где и 
МТС, кукуруза на 19 гектарах заросла 
сорняками. Местами трудно определить, 
что на этом поле посеяно.

Медлят с обработкой посевов кукуру
зы в других хозяйствах этой станции. 
Главный агроном затрудняется ответить, 
какой урожай зеленой массы кукурузы 
намерены получить в колхозах.

Это и понятно. Обработка посевов ку
курузы в ‘ ряде колхозов зоны ведется без 
контроля специалистов, упускаются луч
шие сроки для междурядной обработки 
посевов.

Тов. Чубарь не сумел обеспечить конт
роля за своевременным проведением ухода 
за посевами кукурузы во всех колхозах 
зоны станции.

А. АЛГИН, Б. СОФИЕНКО.

КУКУРУЗА ЗАРОСЛА СОРНЯКАМИ
Чтобы догнать США' по производству 

мяса, молока и масла на душу населения, 
нужно, прежде всего, обеспечить скот до
статочным количеством сочных и грубых 
кормов. Эта истина не требует доказа
тельств. Но ее не понимает бригадир по
леводческой бригады колхоза имени Киро
ва, Кожевниковского района, тов. Лобан- 
ков. ■

Весной здесь организованно, в лучшие 
агротехнические, сроки было посажено 20 
гектаров кукурузы вручную. Эта бригада 
раньше других справилась с севом. -Куку
руза дала хорошие дружные всходы. Кол
хозники наметили получить зеленой мас
сы кукурузы не менее 400 центнеров с 
каждого гектара. Но тов. Лобанков не ор
ганизовал ухода за посевами. 10 гектаров

кукурузы заглушили сорняки. Кукуруза 
здесь начинает желтеть и высыхать.

Тов. Лобанков объясняет это тем, что об
работка посевов кукурузы —  дело МТС, а 
у него нет людей для ручной обработки. 
Это неправда. В бригаде ежедневно не вы
ходят на работу по 10— 12 колхозников. 
22-Летняя колхозница Н. П. Болтенко вы
работала в 1957 году всего 2 трудодня, 
Т. Коптенко с 1 января по 8 июля не вы
работала ни одного трудодня. Таких в 
бригаде немало. Ни правление колхоза, ни 
председатель сельсовета тов. Иванов не 
интересуются, как растет кукуруза. Ник
то и не был в бригаде тов. Лобанкова, не 
попытался помочь ему в налаживании 
трудовой дисциплины, никто не спросил

ответственности с него за пренебрежи
тельное отношение к выращиванию куку
рузы.

Посевы кукурузы можно спасти. 
Надо немедленно их прополоть. Правление 
колхоза обязано обеспечить тщательный 
уход за посевами кукурузы, вырастить ее 
высокий урожай.

Руководители Уртамской МТС, обслужи
вающей колхоз, тоже мало заботятся о 
выращивании кукурузы. Главный агроном 
станции тов. Конзюба не контролирует, 
как организован уход за посевами куку
рузы.

В. ГЕЙМ,
наш селькоровский пост в е. Кудиновка, 

Кожевниковского района.
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Ждем вас снова, товарищи!
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Ленинград. Коллектив завода «Элек. 

тросила» имени С. М. Кирова в честь 
40.Й годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции обязался к 
7 ноября изготовить сверх плана два 
турбогенератора мощностью 100 и 50  
тысяч киловатт, 10  крупных машин раз
ных типов и различную аппаратуру.

На снимке: работы по сборке злев, 
тродвигателя.

(Фотохроника ТАСС).

У томских СПЛАВЩИКОВ
Хорошо поработали в тон е сплавщя. 

ни Томской сплавной конторы.
План по приплаву древесины выпол. 

иен на 117 процентов. Народному хо. 
зяйству поставлено 23 тысячи кубоме®. 
ров леса сверх плана. Квартальный план 
выполнен на 118 процентов. Перерабо
тано древесины значительно больше 
установленного плана.

В социалвстнчесвом соревновании 
между сплавучастками конторы Нервен, 
ство удерживает коллектив Тимирязев, 
ского сплавучастка, выполнивший план 
июня на 143 процента.

Хорошо потрудились на баржепогруз- 
ке бригады тт. Андреева, Бойко, Ивано. 
ва, Шишигина, систематически выпол. 
нявшие сменные нормы на 120— 125 
процентов.

ЛЕС СВЕРХ ПЛАНА
Наша коисомольсво-иолодежнзя брига

да работает на первом участке цеха круг- 
лвго леса Томского лecoпepeвзж)чнo^гo 
комбината. Июньский план бригада за
кончила на 10 дней раньше срока и да
ла сверх плана 4.398 кубометров леса.

2 июля бригада добилась рекордного 
показателя в работе: вместо заданных 
365 кубометров выкатала 545 кубомет
ров крепежного леса. Особенно хорошо ра
ботают комсомольцы А. Зеркаловз, А. Мя- 
кишев, молодые рабочие В. Сандалов, 
А. Худобинс.

Н. ШЕСТАЕВ, 
бригадир комсомольско-молодежной 

бригады.

Н а з е м н ы й  способ с и л о с о в а н и я  к о р м о в
Колхозы облаеччг за последние два го

да резко увеличили ваготовку силоса, по
строив для этого большое количество си
лосных сооружений стандартного типа.

Объем закладки силоса в текущем году 
еще больше возрастает, в связи е чем 
широко развертывается и строительство 
силосных соо'ружений. Однако в ряде 
колхозов нашей обласчш, особенно в тех, 
которые расположены в местности с 
близким залеганием грунтовых вод, 
строительство капитальных траншей 
сопряжено с определенными трудностями 
и обходятся очень дорого. Поэтому в та
ких условиях большое внимание должно 
быть уделено наземному силосованию.

Способ наземного силосования сам по 
себе не новый. Многие колхозы ж совхо
зы Мбсковской, Новосибирской и ряда 
других областей уже в течение ряда лет 
широко применяют наземный способ си
лосования кормов в буртах и наружных 
траншеях. В 1956 году в колхозах на
шей области (колхозы имени Мичурина, 
Туганского района, имени Сталина, Еол- 
пашевского района, имени Ленина, имени 
Куйбышева, имели Мичурина, Парабель- 
ского района) в порядке опыта протоди- 
ли наземное силосование, силос здесь по
лучился хорошего качества.

По оравневию е силосованием в баш
нях, в заглубленных траншеях и ямах 
ъбычного типа, назешое силосование 
намного ускоряет процесс заготовки сило
са и дает возможность колхозам без боль

ших затрат в достаточном количестве за
готовить сочного корма и резко увеличить 
продуктивность животноводства.

Силосование в буртах
Наиболее простым способом наземного 

силосования является силосование зеле
ной массы в буртах.

Закладывают бурт непосредственно на 
повеохиосчи земли, сняв растительный 
слой, или с небольшим углублением, но 
обязательно на возвышенном, не затоп
ляемом водой месте. Если бурт делается е 
углублением, то наснечеиную площадку 
сначала вспахивают плугом на глубину 
25— 30 сантиметров, задем выбирают 
зеи ю , чтобы получить траншею глуби
ной 40— 50 сантиметров.

Вы нутм  из траншеи земля в даль
нейшем используется для укрытия бурта 
еилоеа.

Как обычно при силосовании, закладку 
бурта необходимо закончить в течение 
1— 2 дней. Высота бурта должна быть 
не менее 3 метров, ширина —  от 5 до 6 
метров, а длина —  в соответствии с 
количеством заготавливаемой массы.

После того, как уложен слои зеленой 
массы толщиной 50— 80 сантиметров, 
для уплотнения пускают гусеничный 
трактор и ведут трамбовку - в течение 
всей загрузки. Чем лучше утрамбована 
масса, тем выше качество силоса и мень
ше потерь при его хранении.

После важладки бурт силоса оставляют 
на ночь для осадки. Торцевым сторонам 
придают такой же уклон, как и боковым, 
а излишнюю массу закладывают наверх.

Укрытие бурта состоит в том, что с.ч- 
лоснуго массу сначала покрывают соломой 
слоем 10— 15 сантиметров, а затем зем
лей слоем 25— 30 сантиметров, и поверх 
снова слоем соломы как утеплителем с 
креплением перекинутых жердей. При 
отсутствии соломы укрытие можно делать 
подвяленой травой или сеном.

Силосование в наземных 
траншеях

Оилосование в наземных траншеях 
заключается в следующем. На месте, выб
ранном для закладки силоса, устанавли
вают два ряда столбов на расстоянии 
7— 8 метров, а между столбами —  
1 метр. Нижний конец столба на 1 метр 
зарывают в землю, верхний 3-метровый 
конец остается над землей. С внутренней 
стороны к столбам пришивают плотно 
пригнанные плахи или обрезные доски, с 
наружной стюроны столбы укрепляют 
подпорками. Таким образом, получают две 
боковые стенки. Они должны быть глад
кими и без щелей. Дно силос'охранилища 
выстилать досками не нужно, достаточно 
его выровнять и хорошо утрамбовать.

Для постройки такого назе.чно'го сило
сохранилища на 200 тонн требуется 3

кубометра круглого леса и 2 'кубометра 
досок или плах.

Перед закладкой зеленой массы дню 
хранштища выстилают небольшим слоем 
соломы. Загрузка производится также 
слоями зеленой массы 40— 50 сантимет
ров и трамбуется с помощью гусеннчно’го 
трактора. При такой трамбовке отпадает 
необходимость в предварительном измель
чении травы. Надо только следить за тем, 
чтобы трамбовка производилась тщатель
но.

По'сле окончания укладки си.тосной 
массы торцы обрезают, затем силос за
крывается соломой и засыпается землей 
на 20 сантиметров толщины.

Там, где позволяет стояние грунтовых 
вод, такие наземные траншеи лучше де
лать с некоторым углублением в зем
лю. ^

Важным преи5гуществом такого способа 
силосования является то, что он намного 
дешевле капитальных хранилищ, прост 
по устройству и не требует больших за
трат труда при выборке силоса. При на
земном способе силосования имеется воз
можность скармливать скоту силос на 
месте его заготовки, что сокращает за
траты на подвозку силосной массы к 
скотным дворам, а в итоге удешевляет 
себестоимость животноводческой продук
ции.

А. НЕСЫН,
начальник областного управления по 

строительству в колхозах.

У  Р А З В Е Д Ч И К О В  Н Е Ф Т И  
Б У Р Е НИЕ  С П Л О В У Ч И Х  ОСНОВАНИЙ

Возрастающая с каждым го
дом потребность геологическо
го изучения Западной Сибири 
для изыскания благоприятных 
структур на нефть и газ требу, 
ет применения более эффектив. 
ных способов бурения. Это вы
звано еще И тем, что изыска
тельские работы в большинстве 
случаев ведутся в трудно про
ходимых, ваболоченных таеж
ных местностях. При таких ус
ловиях транспортировка много
тонного бурового оборудования 
сопряжена с большими трудно
стями. Перебазировка оборудо
вания с одного места на другое 
в летний период, как правило, 
не обходится без строительства 
подъездных путей, что ведет к 
затяжке буровых работ и боль, 
том у расходу государственных 
средств.

Потребность как можно бы. 
стрее изучить и разведать в ге.. 
ологическом отношении значи
тельные территории Томской 
области поставила нас перед 
необходимостью отказаться от 
старых методов перебазировки 
и транспортировки бурового 
оборудования.

Нашими инженерами разра
ботан и внедрен новый вид 
транспортировки и бурения 
скважин с так называемых пло. 
вучих оснований. Для этой це.

ли для каждой буровой установ
ки строится два паузка грузо
подъемностью от 40 до 100 
тонн каждый. Оба они спари
ваются вместе одной общей 
палубой. На ней монтируется 
все буровое оборудование, и 
бурение скважин глубиной 
4 5 0 — 500 метров ведется с 
них. Пловучая установка 
транспортируется катером к 
месту бурения.

Впервые бурение с пловучих 
оснований мы применили в на
шей разведке в июне 1956 го
да. До этого такой метод орга
низации буровых работ на тер. 
ритории Томской области не 
применялся.

Практика и опыт организа
ции бурения скважин с плову, 
чих оснований дает положи, 
тельные результаты и, что осо
бенно важно, ускоряет поиско
вые работы с наименьшими за. 
тратами труда, времени и 
средств.

Например, чтобы обычным 
путем выгрузить на берег буро, 
вое оборудование, смонтировать 
и подготовить его к бурению, 
приготовить глинистый ра
створ, необходимо затратить не 
менее Двух— трех суток, и 
столько же времени требуется 
для его погрузки. Бурение же

с пловучих оснований исклю- 1  
чает все эти работы.

Успешно трудится на буре. I 
НИИ с пловучих оснований , 
бригада старшего мастера! 
Н. С. Охотникова. . Члены i 
бригады систематически пере. | 
выполняют производственное | 
задание. На бурение скважи- ; 
ны № 18 по геологическому 
наряду бригаде отпускалось 
шестьдесят станко-смен, было 
затрачено тридцать.

В настоящее время наша 
разведка располагает двумя 
пловучими установками. Но их 
недостаточно. Мы начали стро
ить третью. Однако ее сдача в 
эксплуатацию с месяца на ме
сяц откладывается. Происходит 
это потому, что разведка струк 
турно-поискового бурения не 
имеет в своём распоряжении 
пакли. Стали, железа. В мест
ных организациях такие строи
тельные материалы отсутству. 
ют.-'Не торгует ими и потреби
тельская кооперация. По этой 
же причине задерживается ввод 
в действие бурового станка на 
Средне-Васюганской площадке.

В нашей разведке с каждым 
днем увеличивается объем бу
ровых работ, возрастает потреб 
ность в рабочей силе, жилье, в
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Ha снимке: буровые рабочие Колпашевской структурно-по
исковой разведки Виктор Васильев (слева) и Виктор Белый 
ведут ремонт насоса буровой вышки, амонтированной на пло. 
вучем основании. - Фото Б. Танакова.

производственных и культур, 
ных помещениях. Пока дорого
стоящее оборудование хранится 
под открытым небом. Почти це
лый год тянется передача раз
ведке пустующих помещений.

принадлежащих пищекомбина. 
ту.

А. АНДРИЕНКО, 
старший инженер Карга- 

сокской разведки структур, 
но.поискового бурения.

Когда мы услышали по радио Обраще
ние ЦК ВЛКСМ к комсомольцам и комсо
молкам, ко всей молодежи нашей страны 
об уборке урожая на целинных землях, 
многие рабочие совхоза говорили:

—  Хорошо бы прошлогодние ребята 
приехали.

У всех в пая'гяти, как дружно работали 
осенью прошлого года в нашем совхозе 
студенты Томского госуниверситета.

Встретили мы тогда гостей тепло 
—  на станцию Есиль приехали тыся
чи встречающих, играли оркестры. Вза
имные приветствия, шутки, смех...

Студенты горячо откликнулись на 
нросьбу целинников помочь им убрать 
богатый урожай. Юноши и девушки рабо
тали помощниками комбайнеров, копниль
щиками, грузчиками на автомашинах, по
могали огородной бригаде ухаживать за 
овощами. В передовом комбайновом агрега

те совхоза помощником комбайнера рабо-' 
тал студент Николай Анциферов, а коп- 
нильщицей —  студентка Катя Красилова. 
До сих пор многие рабочие совхоза с бла
годарностью вспоминают студента Алек
сандра Кондрагакина, в квартиры которых 
он провел электросвет.

Хорошую память оставили о себе в сов
хозе студенты-томичи. И если сначала 
кое-кто пытался говорить, что приедут 
белоручки, то скоро этих голосов не стало 
слышно: студенты показали, что они с 
одинаковым успехом могут заниматься и 
умственным и физическим трудом.

Поэтому, ожидая приезда молодежи нА 
уборку урожая 1957 года, коллектив сов
хоза говорит студентаы-томичам:

—  Ждем вас снова, товарищи!
М. КАПЛЯ.

Красившнскяй зерносовхоз.
Акмолинской облаете КазССР.

Нерешенные вопросы механизации 
в колхозах северных районов

в  жизнь колхозов Васюганского райо
на все более прочно входит техника. Нын
че в колхозы поступило пять тракторов 
ДТ-54, несколько тракторов ДТ-14 е на
бором прицепных машин. Большинство 
'Колхозогв имеет свои автомашины, мото
лодки, локомобили.

В колхозе «Магнитострой» до 1951 го
да не было никакой техники, а сейчас 
имеется трактор ДТ-14, автомашина 
ГАЗ-51, локомобиль, мотолодка с двигате
лем Л-6, дизель «Андинжанец-13» и дру
гие. Нынче колхоз приобрел еще один, бо
лее мощный трактор, ДТ-54.

Благодаря механизированной распилов
ке леса на циркульной установке, приво
димой в движение локомобилем, колхоз 
обеспечил себя полностью пиломатериала
ми для строительства и имеет ежегодный 
дополнительный доход от продажи теса и 
плах на сторону.

Можно привести еще ряд подобных при
меров. Однако у нас еще нет квалифици
рованных кадров механизаторов.

Колхоз «Магнитострой» приобрел гру
зовую автомашину. В районе нет курсов 
по подготовке шоферов, нет их и при шко
ле механизации сельежого хозяйства в 
г. Колпашеио. Ра)ботать шофером взялся 
колхозник, который только умеет, как 
говорится, «®рути!ть бараяжу». В резуль
тате машгана прошла всего около четырех 
тысяч километре® и уже имеет серьезные 
повреждения.

Плохо и с трактористами. Из-за их не
опытности и незнания машины использу
ются на треть мощности, часто простаива
ют. Нынче за день на тракторе ДТ-14 за- 
дисковывали по 3,5 гектара зяби, в то 
иремя как ояин человек на лошадях за- 
дисковывал до четырех и больше гекта
ров.

Нет порядка с оплатой труда механиза

торов. Нормы выработки устанавливаются 
без учета мощности машин. Отдельные 
колхозники, ознакоа1ЖБШиеся с той или 
иной машиной, считают себя высококва
лифицированными снециалистаяя и 
необоснованно требуют высокую плату за 
СБОЙ труд.

Неблагополучно обстоит дело и с начис
лением за ремонт двигателей. На эти ра
боты в колхозе расценок совершенно нет. 
Многие механизаторы справедливо обижа
ются, что им вообще не начисляют за ре
монт. Так, в колхозе имени Микояна дело 
дошло до того, что работавший на автома
шине и мотолодке колхозник П. Дик отка
зался работать, так как за ремонт двига
телей бригадир ему ничего не начислил.

Механизация для большинства колхозов 
Васюганского района —  дело новое, ее 
нужно смелее внедрять во все отрасли 
колхозного производства. Самое главное— ’ 
надо готовить кадры механизаторов.

Весной этого года районное управление 
сельского хозяйства организовало двухме
сячные курсы по подготовке трактори
стов. Однако на этих курсах изучалась 
лишь теория, практических навыков вы
пускники курсов не имеют. Необходимо 
будущей зимой собрать их на переподго
товку и закрепить полученные знания.

Нужно организовать в районе хотя бы 
краткосрочные курсы машинистов других 
двигателей.

Районное управление сельского хозяй
ства и облсельхозуправление должны по- 
серьезному заняться механизацией сель
скохозяйственных работ в колхозах север
ных районов области, безотлагательно ре
шать все связанные с этим важным делом 
вопросы.

В. МАКШЕЕВ, 
секретарь парторганизации колхоза 

«Магнитострой», Васюганского района.

Средства используются 
бесхозяйственно

В передовых машинно-тракторных
станциях области ведется настойчивая 
борьба за экономию государственных 
средств, за снижение себестоимости трак
торных работ. Этому во многом способст
вует хозяйствеяный расчет, который на
чал вводиться в практику МТС.

Однако в ряде машинно-тракторных 
станций государственные средства все 
еще расходуются бесхозяйственно. К та
ким МТС относится Парбигская машинно- 
тракторная станция.

В составленвом та 1957 год производ
ственно-финансовом плане руководители 
станции предусмотрели значительно боль. 
шую,*чем в прошлом году, себестоимость 
автоперевозок. Себестоимость одного тон
но-километра обошлась в прошлом году 
станции в 81 копейку. Это при крайне 
неблагоприятных погодных условиях, ког
да эксплуатация автомашин приводила к 
перерасходу горючего и значительным 
затратам по их ремонту. Казалось бы, ру
ководители станции в ньшешнем году 

Д0ЛЖ1ВЫ были пойти по линии со®раще- 
ния затрат на перевозки грузов.

Но дпректор МТС тов. Бочкарев и глав
ный бухгалтер тов. Алексенко запланиро
вали затратить в 1957 году на каждый 
тонно-километр по 1 рублю 19 копеек. 
Между тем, находящаяся в одинажовых с 
Парбигской МТС условиях Высокоярская

МТС предусмотрела себестоимость грузо
перевозок 84 копейки за тонно-километр.

Руководители Парбигской МТС, увели
чивая так называемые накладные расхо
ды, стараются создать резервы средств 
для покрытия не предусмотренных планом 
расходов. Накладные расходы в Парбиг
ской МТС составляют по плану одну 
треть всех затрат по автотранспорту, в 
то время, как в Высокоярск1ой МТС они 
составляют лишь 10 процентов.

Директор станции тов. Бочкарев не 
принимает необходиз:ых мер к соблюде
нию режима экономии, попирает установ
ленные законом порядки расходования ма
териальных и финансовых средств. Ведо
мости дефектов и сметной калькуляции 
на работы по ремонту тракторов, комбай
нов и других машин составляются в МТС 
не до начала ремонта, а позднее, после 
ремонта. Материалы и запчасти отпуска
ются ремонтной мастерской со склада без 
ограничения. Не случайно поэтому, что в 
МТС уже в текущем году перерасходова
но материальных и денежных средств на 
ремонт машин более чем на 30 тысяч 
рублей.

Такой бесхозяйственности могло бы не 
быть, если бы областное управление 
сельского хозяйства тщательнее анализи
ровало хозяйственную и финансовую дея
тельность машйнно-трактооных станцпй.

А. ЛОГУНОВ.

Короткие сигналы
в  буфете станции Томек-П продаются 

спиртные напитки. Это приводит, особен
но в вечерйее время, к скоплепию пья
ных, которые нарушают общественный 
порядок.

И. СОКОЛОВ.

в  магазине Кг 1 Томского горпище- 
торга (бывший «Гастроном» Кг 1) не 
оборудована вентиляция. В жаркую по
году в магазине очень душно.

А. ВЕРШИНИН.
V

В поппгвочноГг мастерской, расположен
ной около Аптекарского моста (г. Томск), 
срывают сроки выполнения заказов. Вот 
уже три месяца, как я жду, чтобы мне 
сшили платье.

Т. ШАУЛИНА.
•**

Настуйили жаркие дни, но киосков и 
передвижных тележек по торговле про
хладительными напитками в городе Том

ске работает мало. Особенно не хватает 
их на окраинах. С. ЛЬВОВА.

*.*
Граждане, торгующие на центральном 

рынке г. Томска солеными овощами, вы
ливают рассол из бочек прямо на ас
фальт. Рассол киснет, распрострзияет зло. 
войне. Госсанинспекция не принимает мер 
против этого. В. ЧУЖКОВ.

***
Жителям поселка Половинка, Шегар

ского района, очень трудно сесть на па
роход: он здесь останавливается в раз
ных местах. Из-за отсутствия прича
ла трудно и выгружать грузы.

Л. БОБРОВ.
*«*

Рыболовецкая бригада колхоза имени 
Кирова, Парабельского района, не обеспе
чена транспортными средствами, у рыба
ков нет необходимой одежды и обуви. 
Правление артели глухо к просьбам рыба
ков.

Н. ВАСИКОВ, А. ТИПСИН и другие.

По следам неопубликованного письма
в  редакцию поступил сигнал о нару

шении технических условий и норм на 
строительстве объектов Асияовского 
стройуправления.

Из прокуратуры Асиновского района 
нам сообщили, что факты подтверди
лись. Этот вопрос обсуждался на бюро 
райкома КПСС. За донущешшй брав в

строительстве ббъектов и безответствев- 
ное отношение к своим обязанностям 
начальник стройуправления тов. Куз
нецов от работы освобожден.

В цаетояшее время все объекты 
приведены в порядок и соответствзпот 
техническим условиям. Койиссией Ток. 
ского архитектурного бюро объевтн 
врнзнаны удовлетворвтельнымН:
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М у д р о е  р е ш е н и е
Заявление ЦК Болгарской, коммунистической партой в связи с Постановлением ЦК КПСС

СОФИЯ, 7 июля. (ТАСС). Газеты 
публикуют заявление Центрального Ко- 
аштета Болгарской коммунистической 
партии в связи с Постановлением Пле
нума Центрального Комитета КПСС об 
антипартийной группе Маленкова, Kara, 
новича, Молотова.

Центральный Комитет Болгарской 
коммунистической партии, говорится в 
заявлении, приветствует Постановление 
Пленума Центрального Комитета Ком
мунистической партии Советского Союза 
об антипартийной группе Маленкова, 
Кагановича, Молотова и примкнувшего 
к ним Шепилова и полностью солидари. 
зируется с принятым решением.

Постановление Пленума ЦК КПСС 
имеет огромное значение не только для 
КПСС, но и для всего международного 
коммунистического и рабочего движе
ния. Оно свидетельствует о непоколеби. 
мом марксистско-ленинском единстве 
КПСС и ее Центрального Комитета, об 
их твердой воле вести советские народы 
по пути, начертанному XX съездом.

Центральный Комитет БКП, болгар
ские г.'оммунисты и грудящиеся осужда
ют фракционную деятельность антипар
тийной группы Маленкова, Кагановича, 
Молотова, направленную против реше
ний XX съезда КПСС, против проводи, 
мых ЦК КПСС грандиозных мероприя
тий по осуществлению этих решений.

Решения апрельского и сентябрьского 
пленумов ЦК БКП и последовавшие за_ 
тем важные мероприятия партии и пра
вительства, указывается в заявлении, 
являются конкретным творческим при
менением уроков и выводов, которые 
наша партия сделала из решений XX 
съезда КПСС. Коммунисты и все трудя, 
щиеся нашей страны видят в антипар
тийной, фракционной деятельности труп.

пы Малеткова, Кагановича, Молотова, 
направленной против политики, начер
танной XX съездом КПСС, посягатель
ство на завоевания трудящихся, которых 
они добились, выполняя решения ап
рельского Пленума ЦК БКП. Централь, 
ный Комитет КПСС еще раз показал, 
как решительно и смело нужно вести 
борьбу за ленинское единство Коммуни. 
стической партии, против разного рода 
■фракций и антипартийных групп в ря
дах партии.

Мы глубоко убеждены, что Постанов, 
ление ЦК КПСС будет содействовать 
полной победе линии XX съезда КПСС, 
дальнейшему развитию международного 
коммунистического и рабочего движе
ния, еще более широкому развертыва. 
нию борьбы демократических и прогрес
сивных. сил во всем мире за мир и со
циализм, за улучшение мирных отноше
ний и сотрудничество между народами.

Болгарская коммунистическая партия, 
говорится далее в заявлении, всегда 
училась, учится и впредь будет учиться 
у созданной и воспитанной Лениным ве. 
ЛИКОЙ Коммунистической партии Совет
ского Союза — учителя и авангарда 
международного коммунистического и 
рабочего движения, будет творчески 
применять марксизм.ленинизм и всемир
но-исторический опыт КПСС.

Мы приветствуем ленинский Цент
ральный Комитет Коммунистической 
партии Советского Союза за его мудрое 
и смелое решение, за твердость и непо
колебимость, с которыми он разгромил 
антипартийную группу и защитил гене
ральную линию, исторические решения 
XX съезда КПСС.

s' ^

в  Китайской Народной Республике сооружается Баотоу.Ланьчжоуская 
железная дорога, которая свяжет северные районы страны с северо-запад, 
ньш Китаем. Она имеет большое значение для развития экономики стра. 
ны, так как соединит будущий центр металлургической промышленности в 
городе Баотоу (автономный район Внутренняя Монголия) с животноводче
скими районами запада. Протяженность дороги 1100 километров.

В настоящее время ведется укладка полотна на участке Джунвэй, про. 
ходящем по пустыне. К концу будущего года по Баотоу.Ланьчжоуской до. 
роге откроется движение.

На снимке; транспортировка щебня для стройки. (Агентство Синьхуа).

В Е Р Н А Я  Д Р У Ж Б А

Отклики в Польше на Постановление 
Пленума ЦК КПСС

ВАРШ АВА, 6 июля. (ТАСС). По всей 
Польше проходят собрания партийного 
актива воеводских, городских, районных, 
уездных и первичных организаций Поль
ской объединенной рабочей партии, по. 
священные обсуждению Постановления 
Пленума Центрального Комитета КПСС 
об антипартийной группе Маленкова, 
Кагановича и Молотова. Как указывает 
печать, польские коммунисты подчерки
вают большое значение Постановления 
Пленума ЦК КПСС для последователь
ного претворения в жизнь исторических 
решений XX съезда, для дальнейшего 
развития Советского Союза и укрепле. 
ния братской солидарности коммунистов 
всего мира.

Собрания партийного актива состоя
лись в Гданьске, Быдгощи, Познани, 
Люблине, Белостоке, Лодзи и других" 
городах страны.

Польская общественность полностью 
поддерживает Постановление Плену.ма 
ЦК КПСС и отмечает его важность для 
международного рабочего движения.

Центральные и местные газеты про. 
должают печатать передовые и редакци
онные статьи, посвященные Пленуму 
ЦК КПСС. Июньский Пленум ЦК

КПСС, пишет газета «Трибуна мазовец- 
ка», — это важный шаг вперед как во 
внутреннем положении Советского Сою. 
за, так и в отношениях между социали
стическими странами и в международ
ных отношениях вообще. Исключение 
фракционеров и догматиков из Президи. 
ума и Центрального Комитета КПСС в 
значительной степени усилит междуна
родную солидарность мирового рабочего 
движения. Мы радуемся победе творче
ской ленинской линии в руководстве 
братской КПСС.

Газета «Дзенник людовы» указывает, 
что в последние годы Советский Союз 
под руководством КПСС достиг огром. 
ных успехов во всех областях жизни. 
Все, что было осуществлено в последнее 
время во внутренней политике Советско. 
го Союза, наибольшим образом отвечало 
интересам народов Советской страны и 
не могло не встретить их растущей под. 
держки. Постановление Пленума ЦК 
КПСС — огромный шаг вперед на пути 
укрепления ленинских норм внутрипар
тийной жизни, на пути укрепления 
единства рабочих партий в социалисти
ческих странах.

ПРАГА, б июля. (ТАСС). Чехословац. 
кая общественность горячо приветствует 
предстоящий приезд Партийно. Прави
тельственной делегации Советского Со
юза. Сегодня все центральные газеты 
посвящают этому событию передовые и 
редакционные статьи.

Газета «Руде п раво в передовой 
статье «Верная дружба» указывает, что 
сообщение о приезде Советской Партий. 
но-Правительственной делегации в Чехо. 
Словакию вызвало большую радость сре
ди трудящихся республики. Советские 
государственные деятели, пишет газета, 
приезжают к нам, как товарищи, как со
ратники, как представители миллионов 
советских людей, которые непоколебимо 
стоят в первых рядах революционного 
фронта уже 40 лет подряд. Их визит 
еще раз подтвердит, что наша страна и 
наш народ на вечные времена вместе с 
Советским Союзом. Советские товарищи 
приезжают в страну, которая никогда.

ни при каких обстоятельствах не поки
нет баррикады, на которой было водру
жено красное знамя Советским Союзом. 
Они приезжают в страну друзей.

И если сейчас мы с гордостью можем 
говорить о великих преобразованиях в 
нашей стране, о ее процветании и силе, 
подчеркивает газета, то это в огромной 
мере благодаря тому, что в течение по
следних 20  лет борьбы и труда мы мог. 
ли опираться на Советский Союз.

Наша встреча с советскими государст
венными деятелями, продолжает газета, 
снова подтвердит полное единство 
взглядов двух социалистических госу. 
дарств по всем основным вопросам. На. 
род нашей страны вновь ясно заявит 
воем, что Коммунистическая партия Со
ветского Союза и советский народ-герой 
являются для него примером самоотвер. 
женного, последовательного и непоколе. 
бимого служения международному рево
люционному движению и его целям.

М еждународный конгресс 
по ж елезобетону

ОСЛО, 7 июля. (ТАСС). В Осло за
кончился международный конгресс по 
железобетонным оболочкам-покрытиям. 
В работе конгресса приняли 5шастие 
около 200 делегатов от 24 стран мира, 
в том числе СССР, Англии, Франции, 
США, ГДР, Польши, Чехословакии, 
Болгарии, Норвегии, Италии, ФРГ, Гол. 
ландии и других. Советская делегация, 
возглавляемая вице-президентом Акаде
мии строительства, и архитектуры СССР 
С. С. Давыдовым, выступила с двумя 
докладами. Конгресс принял решения, 
направленные на снижение затрат мате, 
риалов, на повьпиевае качества строи, 
тельства и на совершенствование тео
рии расчета и проектирования железо.

бетонных конструкций-оболонек. Конг
ресс избрал оргбюро, которому поруче
но созвать через три года в Дрездене 
следующий конгресс по железобетонным 
оболочкам-покрытиям.

По единодушному признанию участии, 
ков конгресса и норвежской^ печати кон. 
греос в Осло был весьма успешньпи. В 
процессе его работы между всеми участ
никами установились тесные деловые от
ношения.

По окончании конгресса члены совет, 
ской делегации познакомились с норвеж
ским заводом сборных железобетонных 
конструкций, с жилищным и обществен
ным строительством в городе Осло, 
встречались со своими норвежскими 
коллегами.

Заявление Коммунистической партии
Индонезии

К сл ав н о м у  ю б и л ею  В ел и к о го  О к т я б р я
ПЕКИН, 7 июля. (ТАСС). Бюро пере

водов при Центральном Комитете КПК 
готовит в настоящее время сборник, по
священный 40-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической револю
ции.

Ответственный работник бюро Цзян 
Чун.фан в беседе с корреспондентом

ТАСС сообщил, что в этот сборник вой
дут воспоминания и высказывания уча
стников революционного движения в Ки
тае, материалы и документы, рассказы
вающие о влиянии Октябрьской револю
ции на Китай. Сборник будет выпущен 
к сентябрю.

Пятый конгресс социалистического интернационала

СОБРАНИЕ ПАРТИЙНОГО АКТИВА БУДАПЕШТА
БУДАПЕШТ, 6 июля. (ТАСС), Вчера 

в Будапеште состоялось собрание пар
тийного актива столицы, единодушно 
одобрившее Постановление Пленума 
Центрального Комитета КПСС. Это По. 
становление, отмечается в решении ак
тива, является новым свидетельством 
того, как важно укрепление самого до. 
рогого сокровища партии, обязательного 
условия всех ее успехов — партийного 
единства. Постановление Пленума ЦК 
КПСС 'является в то же время убеди

тельным доказательством того, что Ком
мунистическая партия Советского Союза 
с неуклонной решимостью, идет по пути, 
намеченному XX съездом/

Последовательность ЦК КПСС в деле 
защиты партийного единства и полити
ки XX съезда, тесное сплочение комму, 
нистов Советского Союза вокруг Цеит- 
ральногЬ Комитета, их единодушное 
осуждение деятельности антипартийной 
группы — важный зфок для всей нашей 
партии.

Трудящиеся, Румынии одобряют 
Постановление Пленума ЦК КПСС

БУХАРЕСТ, 7 июля. (ТАСС). Члены 
Румынской рабочей партии, все трудя
щиеся Румынии горячо одобряют Поста
новление Пленума Центрального Коми
тета Коммунистической партии Совет
ского Союза об антипартийной группе 
Маленкова, Кагановича, Молотова. Се
годня орган ЦК Румынской рабочей 
партии газета «Скынтейя» посвятила 
этому документу передовую статью, 
озаглавленную «В духе ленинизма».

Решение Пленума ЦК КПСС, пишет 
газета, является несомненно правильным 
и совершенно необходимым. Более чем 
полувековая история партии Ленина со 
всей очевидностью показывает, что един, 
ство рядов партии, ее сплоченность во
круг Центрального Комитета — основ, 
ной источник ее непобедимой силы. 
Единство партии несовместимо с сущест. 
вованием фракций и группировок. Это 
один из самых важных уроков, которые 
коммунистические и рабочие партии из
влекают из всей истории КПСС, из По
становления последнего Пленума ее 
Центрального Комитета.

Газета отмечает далее, что, разобла
чив антипартийную группу фракционе
ров, ЦК КПСС не только выполнил вы.

сокий долг перед коммунистами СССР и 
перед советским народом, но и внес 
большой вклад в дело социализма и за
щиты мира во всем мире.

Решение Пленума ЦК КПСС, указы
вает «Скынтейя», одобряется всеми ком
мунистическими и рабочими партиями. 
Последний Пленум ЦК Румынской рабо. 
чей партии снова подчеркнул большое 
значение решений XX съезда КПСС, из 
которых Румынская рабочая партия из
влекала и извлекает богатые уроки для 
всей своей деятельности. Члены нашей 
партии, все трудящиеся Румынской На. 
родной Республики полностью одобря
ют Постановление Пленума ЦК КПСС, 
осудившего фракционную группировку 
Маленкова, Кагановича, Молотова, кото, 
рая препятствовала осуществлению ис
торических решений XX съезда КПСС.

Несомненно, пишет в заключение 
«Скынтейя», что ПостановгГение июнь
ского Пленума ЦК КПСС будет способ
ствовать еще большему укреплению 
дружбы и братского сотрудничества 
между странами социалистического лаге
ря, единства международного коммуни
стического и рабочего движения.

ЗАЯВЛЕНИЕ МАКСА РЕЙМАНА
БЕРЛИН. 6 июля. (ТАСС). Газета 

«Нейес Дейчланд» опубликовала сего, 
дня речь первого секретаря ЦК КПГ 
Макса Реймана, с которой он выступил 
по радиостанции «Дейчер фрейхейтезен. 
дер 904».

Макс Рейман приветствовал Поста
новление Пленума ЦК КПСС об ан
типартийной группе Маленкова, Кагано
вича, Молотова и примкнувшего к ним 
Шепилова. Он указал, что политическая 
линия, намеченная XX съездом КПСС, 
явилась новым этапом в развитии меж
дународного рабочего движения, в борь
бе народов за мир. Как указал Рейман, 
проводимая Советским правительством 
политика мирного сосуществования госу. 
дарств с различными общественными си. 
стемами принесла замечательные плоды.

Первый секретарь ЦК КПГ отметил.

что Молотов, Каганович. Маленков вы
ступили против политики партии и стали 
на путь фракционной борьбы. Однако, 
продолжал Рейман, там, где создаются 
группы, чья фракционная деятельность 
угрожает единству и сплоченности пар
тии, где предпринимается попытка про
тивопоставить себя политике партии, там 
партия принимает строгие меры, невзи
рая на лица.

Мы, немецкие коммунисты, заявил 
Рейман, приветствуем решение Пленума 
ЦК КПСС и считаем, что оно будет со
действовать еще более успешному осу
ществлению политики XX съезда КПСС 
на благо советского народа и всех наро. 
дов, в интересах мира и мирного сосу
ществования государств в различными 
общественными системами.

ВЕНА, 7 июля. (ТАСС). С 2 по б ию
ля в Вене проходил пятый конгресс со
циалистического интернационала.

Конгресс не мог пройти мимо важ
нейших вопросов международной жизни. 
Прежде всего в работе конгресса и в 
специальной резолюции нашло свое от
ражение всемирное движение против 
опасности новой войны и за немедлен
ное запрещение испытаний ядерного 
оружия. ‘Конгресс принял резолюцию, в 
которой записано, что «прекращение 
всех экспериментов не должно быть по
ставлено в зависимость от общего дого
вора о разоружении» и что «соглаше
ние о разоружении не должно быть по
ставлено в зависимость от урегулирова
ния еще нерешенных вопросов».

В резолюции о международном поло
жении было записано: «Конгресс под
тверждает, что поскольку любое урегу
лирование на Дальнем Востоке может 
быть достигнуто только в контакте с пе
кинским правительством как фактиче
ской властью Китая, то представители 
Пекина должны быть допущены в 
ООН».

Таким образом, ряд положений в ре
золюциях конгресса о разоружении и 
международном положении можно, без
условно, считать шагом вперед на пути 
к ослаблению военной опасности и меж
дународной напряженности.

Однако ряд принятых конгрессом ре
золюций носит откровенно реакционный

К И Н О

Кинотеатр имени М Горького
9 июля — новый художественный 

фильм «Степан Кольчугин». Сеансы: 
9-10. 11. 12-50. 2-40. 4-30, 6-20,
8-10. 10.

Зал кинохроники.
9 июля — новые документальные 

фильмы: «Сила воли», «Третьяковская 
гаутерея». Сеансы: 10, 11.10, 12-20,
1-30, 2-40, 3-50, 5, 6-10, 7-20, 8 .30 . 
9-40. 10-50.

Кинотеатр именя И Черных.
9 июля. Большой зал — «Степан 

Кольчугин». Сеансы; 9-50. 11-40, 1-30, 
3.20. 5-10. 7, 8-50, 10-40. Малый
зал — «Белеет парус одинокий». Сеан
сы; 9-30, 11-20, 1-10, 3, 4-50, 6 .40 ,
8-30. 10-20.

Кинотеатр городского сада.
9 июля — «Процесс о трех мил. 

лнонах». Сеансы: 10. 11-30, 1, 2-30, 4, 
5-30. 7, 8-30. 10. Касса с 9 часов утра.

Клуб имени Сталина.
9 июля — «Разлом» (2-я серия). Се. 

анс в 11 часов утра. «Во имя счастья». 
Сеансы. 3, 4-45, 6-30, 8-15, 10.

ДЖАКАРТА, б июля. (ТАСС). Сего
дня пятый Пленум ЦК Коммунистиче
ской партии Индонезии опубликовал за
явление по поводу бандитского нападе
ния на здание Центрального Комитета 
КПИ и Центральной федерации профсо
юзов Индонезии в Джакарте. Подчерк, 
нув, что развитие демократических ре 
волюционных сил народа привело в 
ярость иностранных империалистов и 
контрреволюционеров, ЦК Компартии 
Индонезии заявляет, что путем террора 
контрреволюционеры не смогут заста-

Н а р о д  И н д о н е зи и  в о зм у щ е н  п о д л о й  
в ы л а зк о й  р е а к ц и о н е р о в

ДЖАКАРТА, 6 июля. (ТАСС). Широ. 
кие слои индонезийской общественности 
выражают глубокое возмущение нападе. 
нием фашиствующих хулиганов на зда
ния ЦК Коммунистической партии и ру_ 
ководства Центральной федерации проф. 
союзов Индонезии (СОБСИ) в Джакарте. 
В Центральный Комитет Компартии по. 
ступают телеграммы от общественных 
организаций, рабочих, молодежи, в кото.

ПАРИЖ, 6 июля. (ТАСС). Как пере
дает агентство Франс Пресс, в ночь на 
б июля в Париже была зарегистрирова
на самая высокая температура за по
следние 80 лет.

В течение ночи минимальная темпера, 
тура была 23 градуса. Днем в Париже 
термометр показывал 35 градусов. Счи
тают, что завтра температзфа будет еще 
выше.

Омская школа милиции объяв- 
ляет набор курсантов на 1957— 
1958 учебный год.

Школа готовит специалистов 
со средним юридическим образо
ванием для работы в органах ми
лиции. Срок обучения 2 года.

Принимаются лица с закончен
ным средним образованием в воз
расте до 35 лет.

Зачисленные в школу обеспе
чиваются стипендией (400 руб. 
в месяц), бесплатным питанием, 
обмундированием и общежитием.

Вступительные экзамены с 10 
по 25 сентября 1957 года.

С заявлением обращаться: 
г. Томск, проспект имени Киро
ва, 18, отдел кадров УВД и в 
органы милиции по месту житель- 

^  ства.

Заводу «Томкабель» требуются на 
строительные работы: плотники, камен. 
щикн н разнорабочие в цехи.

Обращаться: г. Томск, Соляная пло
щадь. 4. •

характер. Так, резолюция о Венгрии 
трактует контрреволюционный мятеж в 
Венгрии с  точки зрения стратегов хо. 
лодной войны.

Наибольшую дискуссию среди делега. 
тов вызвала резолюция о международ
ном положении. После долгих препира
тельств представители стран НАТО 
одержали верх, и из резолюции был 
изъят пункт, в котором было записано, 
что объединенная Германия не должна 
входить в какие-либо военные блоки.

Социалисты многих стран, осудившие 
англо-французскую агрессию против 
Египта, ожидали, что на конгрессе соци
алистического интернационала будет со 
всей серьезностью поставлен вопрос о 
лидерах французской и английской со. 
циалистических партий как о пособии! 
ках империалистических колонизаторов. 
Однако этого не произошло. Более того, 
в принятой резолюции сделана попытка 
возложить ответственность за напряжен, 
ное положение в этом районе на араб
ские страны. В то же время в ней нет 
ни слова о нефтяных монополиях, хотя 
именно они создают напряженную обста
новку на Ближнем Востоке, нет ни ело. 
ва и о провокационной роли Израиля.

В резолюции по алжирскому вопросу 
не нашли своего отражения критические 
выступления, сделанные на конгрессе в 
адрес правых лидеров французской со
циалистической партии.

Томская областная контора кинопроката
с 11 июля выпускает на экраны кинотеатров г. Томска 

кинокомедию

Ж АРКАЯ ПОГОДА В ЗАПАДНОЙ ЕВРОПЕ
в  Италии за последние 24 часа от жа

ры погибло 10  человек. Рекордная тем
пература отмечалась в Ровиго: 40 гра
дусов в тени и 53 — на солнце. В ряде 
районов возникли , пожары, нанесшие 
серьезный ущерб. '

В Вене вчера температуфа не снижа
лась ниже 37,5  градуса.

В Люксембурге температура достигла 
сегодня 35 градусов.

ЛЕКЦИИ И КОНСУЛЬТАЦИИ ДЛЯ АБИТУРИЕНТОВ
Томское областное отделение обще

ства по распространению политических 
и научных знаний проводит в област
ном лектории (проспект имени Ленина, 
36) обзорные лекции-консультации 
по физике для абитуриентов, поступа. 
ющих в вузы, в следующие дни:

9 июля — «Механическое движение. 
Вращательное движение».

10 июля — «Законы Ньютона. Энер
гия».

11 июля —  «Колебания и волны. 
Звук».

1 2  июля — «Молекулярно-кинети
ческая теория. Давление жидкости и

t

\

-"л,

Агтор сценария 
Владимир Поляков

Операторы:
В. Бурыкин,

К. Рыжов.
Композитор 

В. Соловьев-С'едой
Текст песен 

С. Фогельсона.
В р о л я х :

Канарейкин—
Г. Вицин. 

Олыа—И. Кмнт, 
Анна Ивановна — 
Л. Сухаревская, 

Тамара—Т Носова, 
Ухов—

А Ширвиндт, 
Пыльников—
И. Дмитриев,

11авел—Р. Лебедев
Производство 

киностудии 
.Ленфильм*, 

Выпуск 1957 г.

газа. Объяснение тепловых щроцессое 
на основе молекулярно-кинетической 
теории».

13 июля — «Электростатика».
14 июля — «Электроматикшая иа- 

дукция. Переменный так»,
15 июля — «Элеятролгагннттае и», 

лебания и волны».
16 шоля — «Оптика. Строение sk&- 

ма».
Лектор —  тов. Федорова Г. А. На

чало лекций в 7 часов вечера.
Цена билета 1 рубль. Билеты на все 

лекции продаются в кассе лектория.

Зам. редактора А. Н. НОВОСЕЛОВ.

Коллектив работнннов Томско
го облкниготорга выражает глу
бокое соболезнование работнице 
книготорга Сегединой Серафиме 
Алексеевне по поводу смерти ее 
мужа

СЕГЕДИНА 
Николая Ивановича.

Хлебозаводу на постоянную работу 
требуются: экспедиторы, слесари, груз
чики, работницы и рабочие в цехи. 
Принимаются подростки.

Одиноким женщинам предоставляет
ся жилая площадь,

Обращаться: г. Томск, Базарная 
площадь, 2 . 8 — 1

Холодильнику треста «Маслосыр- 
прома» на постоянную работу тре
буются- грузчики, шкипер, слесарь и 
матрос.

Обращаться: г. Томск, Коммунисти. 
ческий проспект, 8.

Гормолзаводу требуется секретарь- 
машинистка.

Обращаться: г, Томск, улица Равен
ства, 20 . 2 — 2

Томской пассажирской автотранс
портной конторе требуются на строи
тельные работы: каменщики, штукату
ры, плотники, разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, Татарский пе. 
реулок, 23. отдел кадров.

Строительное управление Томской 
ГРЭС-2 реализует- постельные принад. 
лежности, мел комковой, скобяные из
делия, посудо-хозяйственные товары, 
р:олярные изделия.

Обращаться: г. Томск, улица Шев
ченко, 22, телефот 52-32. 2 —:-2

Школе-ин-гернату №  1  требуются; 
технички, сторож, конюх-возчик, прач
ки и повар.

Обращаться: г. Томск, Коммунисти
ческий проспект, 33.

Базе Сельхозенаба требуются на 
строительные работы: каменщики, раз
норабочие (мужчины и женщины), 
плотники, грузчики, тракторист и шо
фер-крановщик.

Оплата труда сдельно-прогрессивная. 
Обращаться; г. Томск, Коммунисти. 

ческий проспект, 5. 2 — 2

Гр-н Пегщхзв Павел Васильевич, 
проживающий в г. Томске, улица Киев
ская, 105, кв. 11, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Петровой 
Тамарой Александровной, проживаю, 
щей в г. Анжеро-Судженске. улица 
Тульская, 4, кв. 4.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде г. Анжеро-Судженска.

1 ^ н  Чечуров Александр Борисо. 
ВИЧ. проживающий в г. Томске, Мос
ковский тракт, 1 0 1 , кв. 1 , возбуждает 
дело о расторжении брака с гр-кой 
Чечуровой Надеждой Игна-гьевной, про
живающей в совхозе. Ленинск-Кузнец- 
кого района. Кемеровской области.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка Кировржото 
района г. Томска.

Гр-н Островский Александр Иванович, 
проживающий в г. Томске, улица Крас
ного пожарника, 33, кв. 4, возбуждадт 
дело о расторжении брака о гр-кой Ост
ровской Анастасией Ивановной, прожи
вающей там же.

Дело подлежит рассмотрению в на. 
родном суде 2-го участка Вокзального

2 — 2 района г. Томска.
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вить Компартию прекратить борьбу про. 
тив сепаратизма и раскола.

В заключение ЦК КПИ призывает 
усилить бдительность и укреплять спло. 
ченность.

Как подчеркивает газета «Хариан 
ракьят», применение реакционерами тер
рористических методов свидетельствует 
о том, что реакция становится все более 
опасной. Из этого факта, указывает га
зета, должны сделать вывод все участ
ники демократического лагеря.

рых выражается гнев и возмущение под
лой вылазкой реакционеров.

Газета «Хариан ракьят» опубликовала 
заявление командования военного гарни
зона Джакарты, в котором говорится, 
что нападение на помещения ЦК Ком
партии и СОБСИ было предпринято в 
целях создания беспорядков и имеет под 
собой политическую подоплеку. Военные 
власти арестовали нескольких лиц, подо/* 
зреваемых в совершении нападения. '
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